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Zona Azul: débitos anteriores à municipalização
não terão valor, afirma secretário de Trânsito

ASSCAM

Secretário de Trânsito ocupou a tribuna para esclarecer demandas de vereadores

Câmara Municipal
devolve mais R$ 300
mil para a Prefeitura

Paraíso sofre
desabastecimento
de soro antiofídico

e antirrábico

Aprovado projeto que
institui programa social
"Saúde Móvel ao Idoso"

Lutando pela vida, paciente
com suspeita H1N1 é recebido
na Sta Casa para tratamento

Orelhão em vias
públicas pode

chegar ao fim graças
à telefonia móvel

O secretário municipal de Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil, Miguel Félix, disse na Câma-
ra Municipal, segunda-feira (19/9) que deve acontecer
reunião com a empresa responsável pela gestão do es-
tacionamento rotativo e que a fiscalização da
municipalização não irá autuar em relação a débitos
retroativos a data de início da fiscalização efetiva, em
setembro. Quem abriu a discussão foi o vereador
Jerônimo Aparecido da Silva, que questionou sobre a
Área Azul e disse que os problemas ainda persistem.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
AFASTAMENTO
Nesta quarta-feira, 23 de agosto, completa-se um
mês do episódio que resultou na prisão e
consequentemente no afastamento do vice-presi-
dente da Câmara de São Sebastião do Paraíso,
Ademir Alves Ross (PSD). O vereador é acusado
por tentativa de extorsão contra o prefeito Walker
Américo Oliveira. Segundo a acusação Ademir te-
ria pedido R$ 50 mil para votar a favor do prefeito
em uma reunião da Comissão Parlamentar
Processante (CPP) que aconteceria durante a noi-
te daquela segunda-feira, em Sessão Extraordiná-
ria da Câmara. A reunião seria para votar o pedido
de afastamento do prefeito, mas foi cancelada uma
hora antes por força de uma liminar da Justiça,
conseguida pela defesa de Walker.
SOLTO
Ademir Ross, o Tomateiro, foi solto depois de ficar
15 dias na prisão. Apesar de obter a liberdade ele
foi impedido por decisão judicial de exercer a fun-
ção de vereador e está afastado do cargo. Neste
período ele ficará sem receber o salário e também
teve suspensa a verba de seu gabinete O caso corre
em segredo de justiça e o político não se manifes-
tou publicamente. O presidente da Câmara Lisandro
Monteiro declarou que tem prazo de 120 dias para
convocar o suplente Valdir do Prado.
INVESTIGAÇÃO
A Comissão Parlamentar Processante que investi-
ga o prefeito Walker Américo Oliveira foi aberta em
junho. Walker tinha sido afastado do cargo em uma
sessão no dia 29 de abril, pela Câmara de Verea-
dores. O afastamento foi feito para que uma de-
núncia de improbidade administrativa fosse
investigada. A CPP investiga a legalidade ou não
do pagamento de cerca de R$ 46 mil a um advoga-
do do Instituto de Previdência Municipal (Inpar),
depois que a Prefeitura quitou uma dívida de mais
de R$ 500 mil com o instituto. Parecer da comis-
são aponta como procedente a acusação contra o
prefeito.
COMEÇOU
Teve início ontem, terça-feira, 20, a atuação dos
agentes municipais de trânsito na região central de
Paraíso. Depois de um longo período de treinamen-
to e preparação para poder exercer a atividade os
fiscais começaram a desenvolver seus trabalhos.
Como já ficou bem claro neste primeiro momento
os infratores de trânsito estão sendo notificados de
forma educativa, ou seja, não precisarão colocar a
mão no bolso para quitar multas. Os reincidentes
não terão mais esta concessão, serão penalizados
no rigor da lei possivelmente a partir de meados
de setembro.
COBRANÇA
A empresa responsável pela área azul no centro da
cidade está causando descontentamento a propri-
etários e condutores de veículos. Quem não possui
o ticket e recebe a notificação tem passado por
surpresa desagradável. A cobrança feita é esticada
até às 18 horas, o que é considerado irregular já
que contratualmente a previsão é de que a cobran-
ça ocorre pelo período de duas horas. A Secretaria
Municipal de Segurança Pública, Trânsito e Trans-
portes ciente da situação já notificou a empresa
quanto a irregularidade, por estar em desacordo
com o princípio proposto que é o da rotatividade e
não o da arrecadação.
DUPLICAÇÃO
Conforme o Jornal do Sudoeste havia antecipa-
do da reunião anterior da equipe do Governo de
Minas com a Concessionária AB Nascentes das
Gerais e lideranças do município, está mesmo con-
firmada a reformulação do trevo da Copave na BR-
265. O trecho em sentido a saída para São Paulo,
via Ribeirão Preto, segundo informações, será du-
plicado. Até mesmo a ponte do viaduto da Fepasa
será reconstruída e ampliada, sendo que as pistas
duplas poderão chegar até as proximidades do
Parque da Serrinha. Há a expectativa se a parte
que liga a rodovia até a BR-491 também possa obter
o mesmo benefício passando a cobrir todo o perí-
metro urbano daquela região do sistema viário.
PERRENGUE
A Concessionária AB Nascentes das Gerais após
estes anos todos em que a MG 050 foi pedagiada,
deveria estar oferecendo melhor serviço aos usuá-
rios da rodovia. O tráfego está extremamente len-
to, haja vista que para vencer o trajeto de São Se-
bastião do Paraíso a Belo Horizonte, algo em torno
de 400 quilômetros, o tempo gasto em veículos le-
ves tem sido de pelo menos seis horas. Longos tre-
chos com ultrapassagem proibida (faixas duplas),
além das esperas constantes por interrupções.
Caminhões e carretas, em ambos o sentidos da
rodovia são entraves, tudo por conta de faixas adi-
cionais. Tá perrengue.
CONQUISTAS
O Sempre (Sindicato dos Servidores Públicos Mu-
nicipais) de São Sebastião do Paraíso e do Sudo-
este está comemorando o resultado do trabalho
realizado junto às comissões setoriais. Primeira-
mente foram os motoristas que tiveram seus plei-
tos atendidos e agora após longo período de diálo-
go com a Prefeitura são os agentes administrati-
vos quem estão celebrando suas conquistas.
BENEFÍCIOS
A entidade enumera os benefícios conquistados
como recebimento de auxílio alimentação, ações
judiciais vitoriosas, intermediação jurídica para as
rescisões entre outros estão entre os destaques. A
classe está se especializando em dialogar, ouvir e
apresentar as demandas com sucesso. O presiden-
te Rildo, de longa data tem demonstrado bom sen-
so e ponderação ao conduzir o Sindicato.

RODRIGO MAIA E O PL
DO ABUSO DE AUTORIDADE

O inferno e
as pessoas

OPINIÃO

Guilherme da Cunha

"Ou você morre como um herói, ou vive o bastante
para se tornar um vilão". Essa frase, do excelente filme
"Batman, o Cavaleiro das Trevas", define o momento
de Rodrigo Maia.

De herói da aprovação da reforma da Previdência
na Câmara, Rodrigo Maia passou ao papel de vilão
da aprovação, a toque de caixa, do Projeto de Lei do
Abuso de Autoridade, que, segundo seus críticos, pre-
judicará a Operação Lava-Jato e o combate à
corrupção.

O PL do Abuso de Autoridade foi iniciado no Senado
Federal sob o nº PLS 85/17, de autoria do senador
Randolfe Rodrigues, da Rede, em março de 2017. Lá,
tramitou por pouco mais de um mês, até ser aprovado
e remetido à Câmara dos Deputados em 10/05/2017,
onde recebeu o número de PL 7.596/17.

Na Câmara, o projeto ficou adormecido em berço
esplêndido e sequer foi analisado pela Comissão de
Constituição e Justiça.

No dia 14 deste mês, após ficar mais de dois anos
engavetado, o PL 7.596/17 foi à votação no Plenário. E
pior: foi à votação pelo processo simbólico, sem regis-
tro de quem foi a favor ou contra o projeto.

Rodrigo Maia tornou-se, imediatamente, o vilão que
aprovou, a toque de caixa, um projeto impopular. Mas,
seria ele realmente o vilão da história? E seria o único?

Foi decisão dele, que já era presidente da Câmara
há dois anos, deixar o projeto parado, o que revela que

O inferno do outro exis-
te. Basta olhar para o lado,
para nossos vizinhos, nossos
amigos e conhecidos. Escu-
tar o lamento do outro. É
pontual. E, muitas vezes, não
estamos nem aí para o tipo
de inferno que o outro vive.
É, ou não é? Nossa individu-
alidade, nossa pequenez e
nosso egoísmo não permi-
tem. É só o "venha a nós".

Desde criança, ouço o di-
tado popular: "Pimenta no
olho dos outros, é refresco".
Pimenta só arde no nosso
olho? Não! "Onde há huma-
nos, há diferenças a caracte-
rizar indivíduos e grupos e as
maneiras de tratar as pesso-
as". Hoje, não mais interessa
o outro - melhor - não quere-
mos nos preocupar com nin-
guém, a não ser conosco
mesmos.

O inferno são os outros
então... Aprendi que o tempo
cura, que a mágoa passa, que
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a aprovação da matéria não era sua prioridade. O que
fez isso mudar?

Minha análise: um acordo político envolvendo o Se-
nado, onde o projeto se iniciou e tramitou de forma ace-
lerada, revelando que lá havia interesse na matéria.

Quem teria participado desse acordo? Uma pista
para a resposta é dada pelas assinaturas contidas no
Requerimento de Urgência que permitiu que o PL do
Abuso de Autoridade tramitasse da noite para o dia na
Câmara: os líderes de PP, MDB, PTB, PSD, DEM, PL,
PDT e, vejam só, do PSL, partido do presidente, que
elegeu a maioria de seus parlamentares sob a bandei-
ra do combate à corrupção.

Por que o PSL faria esse acordo? O que o Senado
teria a oferecer para impor sua pauta a Maia e ao go-
verno? A meu ver, a aprovação da PEC da Previdência
sem alterações.

Minha sugestão ao presidente Bolsonaro: não tomar
nenhuma ação precipitada e manter o silêncio até que
o STF julgue a ação proposta pelo Novo, que não parti-
cipou de nenhum acordo, se opôs à tramitação acele-
rada do PL do Abuso de Autoridade e está tentando anu-
lar a votação, por ter sido desconsiderado seu pedido
regimental para que fosse feita de forma nominal. E
pressionar o Senado para que vote a PEC da Previdên-
cia, já que parte dele na barganha teria sido cumprida.
Aguardemos...

(Hoje em Dia 19/08/19)

Guilherme da Cunha -Advogado pós-graduado em Direito Tributário e

dep. estadual pelo Novo/MG. Vice-líder do governo na ALMG

decepção não mata e que o
hoje é reflexo do ontem. Que
os verdadeiros amigos per-
manecem. Os falsos, graças
a Deus, vão embora. Com-
preendi que a palavra tem for-
ça, que o olhar não mente e
que viver é aprender com os
erros. Aprendi mais: que tudo
depende da vontade, que o
melhor é sermos nós mes-
mos e, assim, o segredo da
vida é o tal do bem viver.

E o inferno dos outros?
Bem, o inferno de todos nós
está no não aprender a viver
como um eterno aprendiz.
Aprendemos muito. E sabem
com quem? Com o outro. Ou
com Mateus 5:5 "Felizes os
de temperamento brando,
porque herdarão a terra".

FERNANDO DE MIRANDA JORGE
ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC
Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

O   amor enobrece a alma
motiva o mundo
envolve o olhar,  deixa-nos estonteantes,
numa fortaleza constante.

Então vivamos com segurança
sem perder a esperança
como as ondas do mar
e sem nunca deixar de amar!

Bernadete  Aguiar  / Poetisa

LIONS CLUBE CULTURAL

O AMOR...

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e econômia.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI

COMUNICADO
A Administração do Loteamento São Judas
Tadeu, solicita o comparecimento do Sr. Ro-
que Benedito Leite, para tratar de assuntos de
seu interesse, no escritório localizado na Es-
tância Balneária Termópolis, à Rodovia BR 265
km 605, agendando pelos telefones: 35-3531-
2476 ou 3531-1653 no prazo de 30 dias.

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA O
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DA REGIÃO DE

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO EXTRATO DE RESOLUÇÃO
RESOLUÇÃO – Nº 01/2019
CONSÓRCIO: Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentá-
vel da Região de São Sebastião do Paraíso
ENTES CONSORCIADOS: Municípios de São Sebastião do Paraíso, Cássia,
Fortaleza de Minas, Itamogi, Jacuí, Monte Santo de Minas, Pratápolis e São
Tomás de Aquino
OBJETO: Orçamento Anual do CIDASSP, para o exercício de 2020
VALOR DO ORÇAMENTO ANUAL R$ 204.000,00
VIGÊNCIA: 1º/01/2020 a 31/12/2020
DATA DA ASSINATURA: 06/08/2019

VAGA DE ESTÁGIO REMUNERADO
O CIDASSP – Consórcio Intermunicpal para o Desenvolvimento
Sustentável da Região de São Sebastião do Paraíso oferece
uma vaga de estágio remunerado na área de Direito.
Requisitos:
• Discentes do 8º ou 10º período do curso de Direito;
(os alunos do 10º período já deverão ter concluido o Trabalho
de Conclusão de Curso);
• Ter interesse sobre a Regulamentação de Consórcios e Direito
Público.
Sobre a vaga:
• 06 horas diárias / 30 horas semanais;
• Bolsa Auxilio;
• Seguro de Vida através de contrato por tempo determinado
pelo PROE.
Os interessados deverão enviar os currículos até o dia 23 de
Agosto, para o e-mail cidassp@ssparaiso.mg.gov.br, infor-
mando no campo assunto “Vaga de Estágio”.
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Por João Oliveira

O secretário de Seguran-
ça Pública, Trânsito, Trans-
porte e Defesa Civil, Miguel
Félix, foi à Câmara Munici-
pal na sessão de segunda-fei-
ra (19/8) para falar sobre a
municipalização do trânsito
em São Sebastião do Paraí-
so. Sua participação ocupou
boa parte da sessão e verea-
dores aproveitaram para re-
alizar questionamentos que há
várias sessões vêm sendo fei-
tos.

Abrindo os questiona-
mentos, o vereador Luiz de
Paula pediu informações so-
bre quando os condutores
passarão a ser de fato multa-
dos por irregularidades co-
metidas no trânsito paraisen-
se. O secretário lembrou que
desde 2006 a secretaria vem

Secretário de Trânsito vai à Câmara esclarecer
dúvidas sobre a municipalização em Paraíso

trabalhando com a intenção
de municipalizar o trânsito e
explicou os processos que
envolveram esta questão no
município ao longo desses
anos.

"A municipalização é um
projeto que não foge à reali-
dade de outros municípios. É
um fato. Hoje o Estado não
consegue manter a seguran-
ça pública e o poder fiscali-
zador no trânsito, a municipa-
lização no trânsito em Paraí-
so vem ao encontro a isso.
Estamos seguindo um tripé
norteador: primeiro realizan-
do a conscientização e edu-
cação; a engenharia por meio
da sinalização, estudos de
dados estatísticos e levanta-
mento de dados; e por últi-
mo a fiscalização", explicou.

Segundo Félix, a secreta-
ria já está na reta final da

municipalização e, hoje, está
vigente o trabalho de fiscali-
zação com auto de infração.
"Nossos agentes já estão na
rua fazendo essas infrações,
mas de caráter educativo, tra-
zendo para o cidadão parai-
sense e demais usuários do
nosso município, a importân-
cia de ter um trânsito seguro
e levando a esses cidadãos
que eles são peças fundamen-
tais para que o trânsito seja
seguro. Não adianta ter fis-
calização se não tiver a parti-
cipação da população. Até
porque os benefícios ficarão
para o nosso município", des-
tacou.

A expectativa, de acordo
com Miguel Félix, é que até
setembro essa fiscalização já
esteja funcionando de forma
efetiva. Ainda, respondendo
ao questionamento, o secre-

tário destacou que entre as
vantagens da municipalização
está a organização do trânsi-
to, já que, segundo ele, não
adianta investir em sinalização
e lombadas se não houver
colaboração da população.
"Infelizmente, a fiscalização é
o que proporciona isso. Além
da organização, também uma
condição de estruturação
melhor, tendo em vista que
parte do recurso que hoje vai
para o Estado ficará no mu-
nicípio, sendo revertido em
melhorias dentro de Paraíso.
São inúmeros os benefícios".

O secretário destacou ain-
da que cerca de 80% do va-
lor arrecado com as autua-
ções ficarão no município.
"Importante ressaltar que não
estamos municipalizando o
trânsito visando arrecadação
de recurso financeiro, pelo

contrário, a multa é conse-
quência de um ato errado.
Não podemos associar a
municipalização à multa. Te-
mos escutado muito que a
municipalização será uma in-
dústria de multas, pelo con-
trário, vejo a municipalização
com uma indústria de respei-
to, de conscientização e amor
pela vida, tendo em vista a
nossa realidade preocu-
pante", afirmou.

DIMINUIÇÃO
DE ACIDENTES

O secretário destacou o
número de acidentes que re-
sultaram em vítimas fatais de
janeiro até a presente data
em São Sebastião do Paraí-
so. Destacou ainda a impor-
tância de se ter ações efeti-
vas e que a municipalização

vem para somar da busca
pelo combate a esses aciden-
tes. Félix também destacou a
importância da Junta Admi-
nistrativa de Recursos Inter-
posto, para que o cidadão
possa recorrer caso esteja em
desacordo com a autuação,
e da Corregedoria, caso haja
algum ato de abuso cometi-
do pelos agentes de trânsito.

"Se houver algum abuso,
esse agente irá responder ad-
ministrativamente. Além dis-
to, também temos uma
ouvidoria, a população pode
ligar e reclamar. Neste mo-
mento a ouvidoria não está
em funcionamento porque
será implantada uma ouvi-
doria geral no município. Pla-
nejamos tudo para que as
coisas ocorram e haja uma
transparência no exercício de
nossas funções", completou.

ASSCAM
Por João Oliveira

O secretário municipal de
Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil,
Miguel Félix, disse na Câma-
ra Municipal, segunda-feira
(19/9) que deve acontecer reu-
nião com a empresa respon-
sável pela gestão do estacio-
namento rotativo e que a fis-
calização da municipalização
não irá autuar em relação a
débitos retroativos a data de
início da fiscalização efetiva,
em setembro.

Quem abriu a discussão foi
o vereador Jerônimo Apareci-
do da Silva, que questionou
sobre a Área Azul e disse que
os problemas ainda persistem.
De acordo com Miguel Félix,
haverá uma reunião com o
proprietário da Central Park,
já que, segundo ele, houve inú-
meras notificações à empre-
sa. Félix disse que a muni-
cipalização não irá autuar so-
bre essa questão enquanto
houver pendências.

"A empresa tem que cum-
prir com os requisitos que pe-
dimos para que possamos fa-
zer o poder fiscalizador e dar
respaldo à população para que
ela tenha a rotatividade no seu
estacionamento", acrescen-
tou.

A vereadora Cidinha
Cerize lembrou sobre projeto
de lei que revogava a zona
azul, aprovada pela Câmara
que, inclusive, derrubou veto
ao projeto do prefeito, e ques-
tionou o motivo do Poder Exe-
cutivo manter a Central Park
em Paraíso.

Segundo Miguel Félix, a
empresa foi contrata na ges-
tão anterior e o motivo de se
manter a empresa é uma ques-
tão contratual. "Há um contra-
to vigente e a rescisão dele
geraria um gasto muito gran-

Zona Azul: débitos anteriores à municipalização
não terão valor, afirma secretário de Trânsito

de ao município. Além disto,
teríamos que abrir processo
licitatório para a contratação
de uma nova empresa, porém,
o contrato desta empresa atu-
al já está para vencer e o cus-
to benefício não compensa-
va", explicou.

Félix informou que o con-
trato com a Central Park se
encerra em 2021. Questiona-
do pela vereadora Cidinha
Cerize do porquê não romper
antes, já que a empresa não
estaria cumprindo com o con-
trato, ele destacou que é pre-
ciso um pouco de paciência
em tentar resolver a situação.

"A área azul tem uma de-
manda, mas também tem al-
gumas carências. Nós notifi-
camos a empresa sobre e, se
ela não cumprir com o seu
papel, iremos autuar a empre-
sa. Como estávamos esperan-
do o processo de municipaliza-
ção, eu precisaria de um tem-
po para ver como será o fun-
cionamento desta municipali-
zação e da demanda que te-
remos da área azul", destacou.

A engenheira de Trânsito

do município, Walkiria Caeta-
no de Pádua Vieira, respondeu
alguns questionamentos quan-
to ao funcionamento da Área
Azul. Ela destacou que a em-
presa está cumprindo com al-
gumas exigências que foram
feitas, e acrescentou que, em
relação a Área Azul, na épo-
ca que a empresa venceu a li-
citação havia um convênio
com PM para a fiscalização
do trânsito, que foi extinto na-
quele ano, em 2016.

De acordo com Walkiria,
mesmo com o convênio vigen-
te, a PM recebeu ordem su-
perior para não efetuar a fis-
calização, e desde então a
Central Park tem funcionado
no município sem isto. "Como
a empresa não teve a fiscali-
zação, não teve o respeito que
prevíamos.

De 2016 até agora a em-
presa demorou para recupe-
rar o que ela investiu no início
da antecipação de outorga da
área azul, que foi R$ 200 mil,
que completamos agora em
junho. Esse retorno, se tives-
se sido feito a fiscalização, o

retorno teria sido de seis me-
ses, mas recuperam em três
anos, sem contar os investi-
mentos que a empresa fez",
explicou. Ainda, de acordo
com Walkiria, o município tam-
bém não cumpriu com a parte
dele, que foi a fiscalização, e
que só será possível agora com
a municipalização.

O vereador Vinício Scara-
no perguntou sobre as notifi-
cações que a empresa tem
emitido desrespeitando os 10
minutos de tolerância, e tam-
bém sobre a questão envolven-
do o pagamento do estaciona-
mento mediante ébitos antigos.
Miguel destacou que ambas as
questões já foram notificadas
à empresa, e que a fiscaliza-
ção só irá autuar a partir da
quitação desses débitos anti-
gos. Segundo ele, se os agen-
tes passarem a fiscalização a
partir de 16 de setembro, por
exemplo, é a partir daquela
data que valerá, débitos anti-
gos não terão valor. "Essa é
uma das principais demandas
que temos que cobrar da em-
presa", disse.

Secretário de Trânsito ocupou a tribuna para esclarecer demandas de vereadores

COBRANÇA ÀS
18H É IRREGULAR
Foi esclarecido ainda que a

cobrança até às 18h para con-
dutores que não pagaram a
zona azul é irregular. De acor-
do com a engenheira de trân-
sito, o máximo que pode ser
cobrado pelo estacionamento
são duas horas, o contrário disto
implica em desrespeito ao prin-
cípio do estacionamento
rotativo. "Já temos várias noti-
ficações a empresa em relação
a isto e para iniciarmos a fis-
calização, a Central Park terá
que garantir a rotatividade, que
é o objetivo do projeto, e não a
arrecadação. A rotatividade é
o que importa para nós enquan-
to gestores de trânsito", desta-
cou Walkiria.

CRÍTICAS
O vereador José Luiz do

Érica teceu críticas à forma
como tem sido gerida a área
azul em Paraíso e cobrou al-
ternativas mais eficazes no
que tange essas cobranças e
multas envolvendo o estacio-
namento rotativo sem que o
cidadão seja penalizado.

Miguel Félix ressaltou que,
em relação a questão contra-
tual, o vereador teve o poder
de fiscalização a época que o
contrato foi aprovado e que a
atual gestão já o pegou em vi-
gência. Descordou de fala do
vereador de que "Paraíso está
parado do tempo", e ressaltou
que em 15 anos de atuação no
serviço público, ele viu Paraí-
so crescer muito.

"Houve valorização do ser-
vidor, melhorias na cidade. Até
peço ao presidente da Câma-
ra, que se for entrar em ques-
tões políticas, eu não estou aqui
para responder sobre política.
Eu sou técnico e estou aqui
para responder tecnicamente.
Em relação ao trânsito, a
municipalização e a área azul,

nossa intenção não é sair mul-
tando e guinchando carro, pelo
contrário" ressaltou.

O secretário acrescentou
ainda que tudo o que é traba-
lhado no trânsito, é conforme
exige a legislação de trânsito,
e citou como exemplo o nú-
mero de vagas para motos no
Centro, questionado pelo ve-
reador. "Não temos a intenção
de sair punindo. Até porque a
rotatividade de estacionamen-
to não é para que um condu-
tor fique parado quatro horas.
As pessoas que trabalham no
Centro têm outros dispositivos,
como os estacionamento", de-
fendeu.

O vereador Sérgio Apare-
cido Gomes também teceu
críticas em relação ao funcio-
namento da área azul e desta-
cou que ela não funciona no
município, disse também que
algumas questões precisam
ser revistas, e citou como
exemplo veículos que foram
furtados dos estacionamentos
rotativos entre outros danos.

O vereador cobrou ainda
soluções para os cidadãos que
trabalham na região do esta-
cionamento rotativo. O vere-
ador Marcelo de Morais su-
geriu concessão do estaciona-
mento rotativo às instituições
de caridade, a fim de ajuda-
las financeiramente.

Por fim, Morais ressaltou
que todas as demandas em
relação às reclamações sobre
a empresa gestora da zona
azul foram passadas à Secre-
tária de Trânsito, e que se nada
for feito, o município e o se-
cretário responsável pela pasta
passarão a ser responsáveis.

Miguel Félix afirmou que a
gestão tem responsabilidade
com o que faz e que tem um
nome a zelar, e que sempre
trabalhará dentro do que a le-
gislação permitir.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
21 de Agosto de 2019

página 4 Jornal do Sudoeste

Entretanto
Renato Zupo *

EXCLUDENTE DE ILICITUDE
Fez parte do Projeto anticrime de Sérgio Moro a
criação de uma denominada “excludente de ilicitude”
que permitiria a agentes da lei reprimirem o crime de
maneira mais livre, sem se preocupar em – por
exemplo – tomarem tiros primeiro para depois revidar.
Chama-se assim porque torna legítima uma ação
objetivamente criminosa, como no caso da “legítima
defesa”. Alguém que mata para se defender fica isento
de pena e nem será processado, tal qual um policial
que atire primeiro pra perguntar depois em um claro
confronto armado urbano – conforme o projeto. Acho
que é viável, mas graças a Deus nunca vi policial
punido por matar bandido perigoso e agressivo em
meio a uma situação de violência. Confiram os
famosos casos do Massacre do Carandiru ou de
Eldorado dos Carajás. Quem não gosta de polícia,
não gosta do projeto, mas geralmente quem não gosta
de polícia boa coisa não é – e  deveria entender
primeiro o que é uma excludente de ilicitude. É uma
situação prevista em lei que torna uma conduta
aparentemente criminosa, lícita.

HONORÁRIOS DE PROCURADORES
Os representantes dos Estados da federação, os
denominados “procuradores da Fazenda”, recebem
honorários de sucumbência quando ganham ações.
Tal como os advogados. Isso torna mais polpudos seus
vencimentos. No entanto, estão querendo acabar com
esse direito e se discute no STF se procuradores dos
estados, com ênfase para o caso de Minas Gerais,
podem ou não receber esses créditos, que seriam
exclusivos para advogados. Adianto que não vejo mal
algum nisso, porque o procurador da Fazenda é, na
prática, um advogado do estado (também), além de
deter outras inúmeras atribuições.

O QUE É A LEI KANDIR?
Em 1996 o Planalto obrigou aos governadores dos
estados renúncia fiscal de parte dos ativos a receber
de contribuintes, pessoas físicas e jurídicas, por conta
da circulação de mercadorias destinadas à
exportação (ICMS). Isso gerou um enorme valor a
haver da União Federal e agora os governadores,
premidos pela penúria financeira de seus respectivos
estados, pretendem receber de volta esse crédito e
pedem a intermediação do STF. É que a União, que
deveria repassar os tributos não arrecadados, não o
fez em sua completude ao longo de mais de duas
décadas. Se ao menos o crédito servisse para
compensar a dívida reversa, do estado com o Leão,
já bastaria para a sobrevida de estados como Minas
Gerais, no balão de oxigênio financeiro há alguns
anos.

CRIMES INOFENSIVOS
Não há crimes inofensivos. Como juiz às vezes me
frustra ter que julgar ladroes surpreendidos furtando
peças de picanha em prateleiras de supermercados,
ou chinelos havaianas em gôndolas de lojas, mas
esse pequeno delinquente, se não for ao menos
admoestado, um dia poderá se tornar um criminoso
perigoso. O crime sem punição é uma escola e um
mau exemplo, sem contar a sensação incômoda de
impunidade que gera e que representa um descrédito
institucional. Há projeto de lei tramitando que torna
impuníveis essas condutas, considerados crimes de
bagatela e crimes famélicos (motivados pela fome)
indistintamente, genericamente. É um tiro no pé.
Ladrões irão às compras, furtando de bocado em
bocado, gerando prejuízos aos comerciantes que
criam empregos, diminuindo postos de trabalho
formal, fechando portas das pequenas mercearias e
falindo lojistas, se a moda pega. Sem contar que, em
vinte anos de magistratura, acho que nunca vi ladrão
furtando pão, arroz ou leite para dar aos filhos.
Geralmente é bebida alcoólica, carne nobre, itens
supérfluos de vestuário.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor.

As equipes do Glória e do
São Jorge saíram na frente
mesmo jogando fora de casa e
conquistaram vitórias impor-
tantes na abertura dos jogos da
fase quartas de final do Cam-
peonato Regional de Futebol
Amador, promovido pela Liga
Passense de Desportos (LPD).
Quem se deu bem atuando em
casa foi o Grêmio Recreativo
que jogando em seus domínios
fez o dever de casa e leva a
vantagem para o confronto de
volta no final de semana. A
mesma situação ocorreu com
o Industrial de Itaú de Minas
que também venceu o seu com-
promisso na rodada.

A surpresa nos jogos reali-
zados no domingo,18, foi o
Alpinópolis que na primeira
fase da competição fez a me-
lhor campanha e havia perdido
apenas uma vez na última ro-
dada em São João Batista do
Glória quando já estava classi-

Glória e São Jorge vencem fora de
casa e saem em vantagem na LPD

ficado. Na partida em Itaú de
Minas, no Estádio Engenheiro
Jorge Oliva, o Industrial ven-
ceu por 1 a 0. No jogo de volta
no próximo fim de semana o
Alpinópolis jogará em casa com
apoio da torcida e precisa ven-
cer por dois gols de diferença.
Vitória por 1 a 0 leva a decisão
da vaga para as penalidades. O
Industrial jogará pelo empate
por qualquer placar.

O destaque domingo,19, foi
o Glória F.C. O time veio a São
Sebastião do Paraíso para en-
frentar a Portuguesa local no
Estádio Irmãos Capatti e levou
a melhor. A equipe gloriense
venceu por 2 a 0 e pode perder
até por 1 a 0 na partida de vol-
ta no próximo domingo. Já a
Portuguesa terá de fazer três
gols e não tomar nenhum para
ficar com a vaga, ou se fizer
dois levará a decisão para os
pênaltis.

Em partida bastante movi-

mentada na manhã de domin-
go,18, no Estádio Étori Can-
tieri, em São Sebastião do Pa-
raíso, o Juventude foi derrota-
do pelo São Jorge de Passos.
Os visitantes fizeram 1 a 0 e
levaram a vantagem para a pró-
xima disputa em casa. O time
passense só perderá a vaga se
for derrotado por dois ou mais
gols de diferença. Caso a o Ju-
ventude vença por 1 a 0 a dis-
puta pela vaga acontecerá nas
cobranças de penalidades.

Outra equipe que fez bem
o dever de casa foi o Grêmio
Recreativo. Na partida dispu-
tada no Estádio Joaquim
Ferreira Gonçalves, detalhe que
chamou a atenção foi o pouso
de um helicóptero do Corpo de
Bombeiros no gramado minu-
tos antes da partida, para a
transferência de um paciente de
Nova Resende, com H1N1,
para a Santa Casa de São Se-
bastião do Paraíso. Também

foi utilizada uma ambulância
para o transporte até o hospi-
tal.

O Grêmio abriu vantagem
no marcador e encaminhou a
classificação para a próxima
fase. O time voltará a jogar
contra o Palestra, em Passos,
na próxima rodada. A equipe de
Paraíso pode até perder por um
gol de diferença, que ficará
com a vaga. Derrota por dois
gols a decisão será nos pênaltis.
Já a equipe passense obterá a
classificação se vencer por três
ou mais gols de diferença. Os
jogos de volta acontecerão no
próximo fim de semana, com
os mandos de campo inverti-
dos.

REGIONAL LPD
Resultados das Quartas de final
Grêmio Recreativo 3 X 1 Palestra
Juventude 0 X 1 São Jorge
Portuguesa 0 X 2 Glória
Industrial 1 X 0 Alpinópolis

Em desvantagem equipe rubro negra decidirá
vaga no próximo domingo na casa do adversário

No Estádio Étori Cantieri, São Jorge,
de Passos, derrotou o Juventude de Paraíso

FOTOS: Roberto Nogueira

Emoção, velocidade, adre-
nalina, superação, cidadania e
muita emoção. Estes são ape-
nas alguns dos ingredientes de
mais uma edição do Rally dos
Sertões. A partir desta quarta-
feira, 21, tem a abertura da área
de box para receber os com-
petidores que a partir do pró-
ximo sábado,24, terá a largada
em Campo Grande (MS) para
uma semana de provas até a
chegada em Crateus (CE). O
piloto Ulysses Marinzeck Filho
é presença garantida e repre-
senta São Sebastião do Paraí-
so em mais um ano de compe-
tições com seu caminhão pe-
sado e possante.

O desafio está pronto, se-
rão cerca de 4.800km de per-
curso, sendo 2.832km de es-
peciais com terrenos variados
e dificuldades das mais diferen-
ciadas. A prova deste ano teve
recorde de inscritos com 187
veículos entre carros, motos,
UTVs e quadriciclos estão os
302 competidores entre pilotos
e navegadores com 60 carros
sendo 43 (Cross Country) e 17

Ulysses Marinzeck é Paraíso
no Rally dos Sertões 2019

(Regularidade), três estrangei-
ros (2 pilotos e 1 navegador)
entre outras atrações. Tem
também 66 motos e seis
quadriciclos UTV's.

A corrida mais importante
do off-road nacional tem a pre-
sença de representantes de 163
cidades brasileiras e de 21 es-
tados, além do Distrito Fede-
ral. Tem ainda a participação de

11 estrangeiros e 12 mulheres.
Novamente neste ano

Ulysses Marinzeck é o repre-
sentante de Paraíso na corri-
da. Neste ano há participantes
de 163 cidades brasileiras, sen-
do que Minas Gerais tem 30
integrantes de 17 municípios.

Nos últimos meses Ulysses
foi visto várias vezes transitan-
do com seu caminhão pelas

ruas da cidade, mas principal-
mente em algumas vicinais do
município e percorrendo a re-
gião colocando em teste, o seu
pesado. Em 2013 ele foi vice-
campeão da categoria Produc-
tion T2, ao lado do navegador
João Vitor Ribeiro, depois de
ter vencido a última etapa da-
quela temporada.

Desta quarta-feira,21, com
a abertura dos boxes até sex-
ta-feira, intensificam-se os pre-
parativos com a chegada das
equipes, dos pilotos e dos veí-
culos. Neste período aconte-
cem eventos promocionais
como entrevistas coletivas,
carreatas e outras atrações en-
volvendo os participantes.

A prova começará no sába-
do (24/8). A partir das 7 horas,
horário de Campo Grande, ha-
verá o posicionamento dos ve-
ículos no parque fechado. A
partir das 8 horas, foto oficial
dos competidores. A partir das
8h15 será dada a bandeirada da
partida primeiro para as motos
e quadriciclos, depois os
UTV's e em seguida os carros.

Piloto paraisense Ulysses Marinzeck tem tradição
em participar do mais importante Rally das Américas

Arquivo

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial nº 043/2019, Processo nº 01194/
2019, Tipo Maior oferta global. Objeto: Contratação de Instituição
Financeira, pública ou privada autorizada pelo Banco Central do Brasil,
para prestação de serviços bancários para pagamento da folha salarial dos
servidores ativos, inativos, aposentados, pensionistas, estagiários,
contratados do executivo municipal, prestadores de serviços e fornecedores,
excetuando-se movimentação de recursos em que haja previsão legal,
contratual ou judicial, conforme condições previstas no Edital . A abertura
será dia 03 de setembro de 2019, às 09:00 horas. O edital completo e
as demais informações relativas a presente licitação encontram-se à
disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal,
Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês Ferreira
Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade, fone (0xx35)
3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7145, diariamente
das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos.
São Sebastião do Paraíso – MG, 20 de agosto de 2019. Rosiely Mercês de
Souza Volpe – Pregoeira.
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Por João Oliveira

Tem sido notório em São
Sebastião do Paraíso, a cada
ano, a diminuição de pontos
com telefones de uso público,
os famosos "orelhões". O te-
lefone em vias públicas, que
por muitos anos foi o principal
meio de comunicação para a
população que não tinha aces-
sos às linhas telefônicas em
casa e, muito raro, a telefonia
móvel, agora caminha para
um fim graças a mudanças
aprovadas pela Anatel.

De acordo com a Oi Tele-
comunicações, a utilização do
orelhão está diminuindo a
cada ano em razão do aumen-

Orelhão em vias públicas pode chegar
ao fim graças à telefonia móvel

to do número de telefones
móveis. Diante disto, a agên-
cia reguladora, a Anatel, intro-
duziu algumas mudanças no
novo Plano Geral de Metas de
Universalização (PGMU), em
vigor desde dezembro de
2018.

Esse novo plano prevê a
retirada de orelhões
subutilizados pelas operadoras
de telefonia fixa que atuam no
Brasil, entre elas a Oi, Tele-
fônica, CTBC e Sercomtel.
Em contrapartida à redução
do número de telefones de
uso público, as operadoras
serão obrigadas a investir em
telefonia móvel e banda lar-
ga, levando esses serviços às

localidades ainda não atendi-
das e ampliando o que já exis-
te nas outras localidades.

De acordo com a Oi, o
novo Plano Geral de Metas de
Universalização veio adequar
as regras vigentes no Brasil à
tendência mundial, garantindo
a permanência de orelhões em
locais onde há demanda como
shoppings, escolas, postos de
saúde, hospitais, órgãos dos
poderes Executivo, Legislativo
e Judiciário, estabelecimentos
de segurança pública, biblio-
tecas, museus, terminais rodo-
viários, aeródromos entre ou-
tros, bem como em  localida-
des hoje só atendidas com o
telefone de uso público.

Imagem Reprodução TV SudoesteDois funcionários públicos
municipais envolveram-se em
um acidente de trânsito na ma-
nhã desta terça-feira, 20. A
ocorrência foi registrada no
cruzamento entre as ruas
Grécia e Bélgica, no bairro Jar-
dim Europa, em São Sebastião
do Paraíso. Da colisão entre
um automóvel e uma moto,
Júnior César da Silva, sofreu
fratura na perna enquanto
Iracildo da Silva Oliveira, teve
uma contusão na perna. O con-
dutor do carro envolvido no
caso não se feriu.

O acidente entre uma moto
e um Fiat Siena ocorreu pouco
depois das 8 horas da manhã,
no Jardim Europa. Com o cho-
que entre os dois veículos
Júnior César e Iracildo Olivei-
ra que estavam na motocicleta
foram arremessados contra o
muro de uma residência. A
moto era conduzida por Iracido
que sofreu uma contusão na
perna.

Por telefone ele falou ao
Jornal do Sudoeste quando ain-
da estava na Santa Casa de
Misericórdia e já havia passa-
do por avaliação médica. “Gra-
ças a Deus está tudo bem, em-
bora eu ainda esteja um pouco

Homem fratura perna em
acidente no Jardim Europa

assustado, com tudo o que
aconteceu”, disse.

Iracildo contou que em
seguida envolveu-se em outro
incidente na sua casa. Depois
do primeiro acontecido ele
retornou à sua casa para pegar
um automóvel para ir ao hos-
pital acompanhar a situação do
amigo que se acidentou na ba-
tida da moto com o carro. “In-

felizmente ao sair da garagem
com o carro acabei atropelan-
do uma cachorrinha, foi lamen-
tável”, acrescentou. “Estou
vivo felizmente”, acrescenta.

O outro funcionário
municipal que estava na moto-
cicleta não teve a mesma sor-
te. Além de um corte na testa,
Júnior César da Silva, que era
garupa na moto sofreu fratura

na perna abaixo do joelho. Ele
foi socorrido por uma viatura
de resgate do SAMU e enca-
minhado para a Santa Casa. O
atendimento médico das duas
vítimas no hospital foi acom-
panhado por dirigentes do Sin-
dicato dos Servidores Públicos
Municipais, que foram prestar
solidariedade e apoio aos com-
panheiros de trabalho.

Vítimas são atendidas após acidente de trânsito em cruzamento do Jardim Europa

Reprodução

A coordenação de Vigilân-
cia em Saúde, de São Sebasti-
ão do Paraíso emitiu um alerta
segunda-feira,19, informando a
população para a falta de soro
antiofídico e antirrábico no
Município. A situação é a mes-
ma que vem sendo enfrentada
em todo o Estado Minas Ge-
rais devido a mudanças nos la-
boratórios que fornecem os
antídotos e que também afeta
todo o País. "Precisamos re-
forçar os cuidados, principal-
mente os que vivem na zona
rural, mas também alertamos
as pessoas que fiquem aten-
tas ao ambiente doméstico,
para que tomem cuidado em
relação a picadas de animais
peçonhentos e os que podem
transmitir raiva e outras doen-
ças do gênero", alerta Daniela
Cortez.

A indisponibilidade deste

Paraíso sofre desabastecimento
de soro antiofídico e antirrábico

insumo que também afeta ou-
tros municípios do Estado,
chegou a São Sebastião do Pa-
raíso e preocupa as autorida-
des competentes. Os soros
antivenenos e antirrábicos, uti-
lizados para tratar picadas de
cobras, escorpiões, mordidas
de morcegos, cães e gatos, por
exemplo, são fornecidos pelo
Ministério da Saúde, mas os
laboratórios fabricantes tive-
ram redução considerável na
produção. O cenário se deve às
adequações necessárias, por
parte dos laboratórios produ-
tores, para cumprir as normas
exigidas pela Agência Nacional
de Vigilância Sanitária (Anvisa).

O problema de desabasteci-
mento se deu, sobretudo, por
inadequações em dois dos três
laboratórios que produzem os
soros. O Ministério da Saúde
informou que em meados de

2015, a produção foi reduzida
pela necessidade de reforma de
dois dos três laboratórios for-
necedores de imunobiológicos
e que a produção de apenas
uma instituição não foi sufici-
ente para suprir a demanda.

Diante da gravíssima situa-
ção, a coordenadora da Vigilân-
cia em Saúde, Daniela Cortez
alerta a população sobre o pe-
rigo oferecido por cães e ga-
tos de rua, morcegos e expo-
sição a animais domésticos de
grande porte, inclusive equinos
e bovinos, que podem causar
a raiva. Ela descreve que em-
bora em Paraíso não exista ca-
sos de raiva humana registra-
dos, existe a comprovação de
circulação do vírus na região.
Há casos constatados em que
o homem sofre agressão por
tentar desengasgar vacas com
as próprias mãos.

"Por isso, contamos com a
colaboração de todos, pois, no
atual momento, o estoque re-
gional é zero de insumos
antirrábicos, a fim de evitarmos
casos de raiva e o consequente
óbito de pessoas, por ventura
vitimadas por estes animais",
conclui.

No último dia 11 foi regis-
trado um caso que ilustra toda
a dificuldade enfrentada. Um
lavrador do município foi mor-
dido por um morcego na zona
rural e a coordenação da Vigi-
lância em Saúde conseguiu
quatro doses do soro em Alfe-
nas.

No entanto, este quadro
pode se tornar cada vez mais
difícil, pois, os postos e hospi-
tais já começaram a concentrar
o pequeno estoque que ainda
existe para os casos mais drás-
ticos.

População é alertada sobre a escassez de soros e riscos de ser picado por animais peçonhentos

FOTOS: Roberto Nogueira
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Os alunos do curso de Sis-
temas de Informação da Li-
bertas - Faculdade Integradas,
Alexandre Barberan Castilho,
Alex Dias Silva e Reinaldo
Rodrigo Lucas, estiveram em
Franca na última semana onde
participaram do Luizalabs. O
Luizalabs é um laboratório de
Tecnologia e Inovação do
Magazine Luiza e desenvolve
diversos produtos tecnológicos
como, por exemplo, o aplica-
tivo, o site e a assistente vir-
tual Lu da empresa.

De acordo com o coorde-
nador do curso de Sistemas de
Informação, professor Alys-
son A. Naves Silva, é muito
gratificante ver o desenvolvi-
mento dos alunos nos quatro
anos que passam juntos na
Libertas, e que sempre bus-
cam oferecer atividades e
meios que contribuem para o
crescimento humano e profis-
sional de seus alunos. De
acordo com o Alysson, além
da diversidade de aplicativos

Alunos de Sistemas de Informação da Libertas
participam do Company Day Luizalabs em Franca

que Luizalabs desenvolve, a
empresa está em diversos
rankings como uma das me-
lhores empresas para se tra-
balhar.

Segundo o aluno Alexan-
dre Barberan Castilho, a visi-
ta ao Luizalabs foi um dia di-
ferente e de muito aprendiza-
do. "Tivemos palestras que
agregaram muitas informa-
ções novas que levarei para a
minha vida profissional. Escla-
receu-me dúvidas e também
trouxeram inspirações para
ela.

O workshop de metodolo-
gias ágeis foi uma simulação
de prototipação onde tivemos
a oportunidade de entender
melhor a importância de se
trabalhar em equipe no dia a
dia da empresa para termos
um caminho na hora de pro-
duzir o software proposto",
destacou.

Para Alex Dias Silva "a
organização, profissionalismo,
inovação e companheirismo

Alexandre Barberan Castilho (1º da direita (de preto); Alex
Dias Silva (ao meio) Reinaldo Rodrigo Lucas (1º da esquerda)

marcam suas lembranças so-
bre a visita. É incrível como
conseguiram transmitir tanto
em pouco tempo de visita, não
só de modo profissional como
também pessoal. As palestras
foram muito interessantes e o
workshop ao mesmo tempo
que divertido, foi capaz de
mostrar como o trabalho em
equipe é importante para que
possamos alcançar nossos
objetivos, uma lição que leva-
rei comigo sempre.  Suas
metodologias e crenças são
inspiradoras, e deixam bem
claro o motivo de chegarem
onde estão hoje".

O aluno Reinaldo Rodrigo
Lucas também destacou que
visita ao Luiza Labs "foi incrí-
vel, abriu portas para novas
ideias para se especializar e
estar preparado para vida
após faculdade. O sistema
que eles usam é de grande
exemplo para qualquer outra
empresa e a disposição deles
para passar isso para nós es-

tudantes é admirável. Com
base na experiência deles eu
vejo que estamos no caminho
certo para nos tornarmos um
bom profissional."

O professor Alysson refor-
çou que a Libertas está sem-
pre buscando parcerias com
empresas, o que facilita o
acesso de seus alunos no mer-
cado de trabalho, pois a insti-
tuição está formando excelen-
tes profissionais para atuarem
nas empresas de diversos se-
tores e também empreender
no seu próprio negócio. "Pro-
va disto é que os alunos Alex
e Rodrigo, que eram alunos de
um curso à distância em uma
grande faculdade, não conse-
guiam sua inserção no merca-
do de trabalho na área de TI,
transferiram-se para a Liber-
tas e já no 2º ano do curso os
dois conseguiram estágio re-
munerado em uma empresa de
desenvolvimento de software
e aplicativos aqui de Paraíso",
completou.

Divulgação

O governador Romeu Zema
assinou ontem (20/8), em Belo
Horizonte, junto a outros che-
fes dos poderes, protocolo de
intenções com objetivo de apoi-
ar a construção, reforma e fis-
calização das Associações de
Proteção e Assistência aos Con-
denados (Apacs) de Minas. O
ato ocorreu durante o encerra-
mento do Mutirão Carcerário,
realizado pelo Tribunal de Jus-
tiça, com objetivo de verificar
a situação jurídica de cada pes-
soa recolhida em estabeleci-
mento prisional no Estado e
propor soluções ao sistema
penitenciário mineiro.

Romeu Zema destacou a
importância das Apacs para
minimizar as dificuldades en-
frentadas com a falta de vagas
no sistema prisional convenci-
onal. "Já estive na Apac de
Itaúna e levei todos os gover-
nadores do Sudeste para conhe-
cer a Apac de Santa Luzia. Esse

Governador e representantes dos poderes assinam
protocolo de intenções em apoio às Apacs

modelo que temos em Minas
ninguém ainda conseguiu
implementar com tamanho su-
cesso. Isso demonstra que
estamos na frente dos outros
estados e é um trabalho que ain-
da vai crescer muito", afirmou.

"Gostaria de agradecer o
Judiciário pelo envolvimento e
comprometimento com essa
causa, que é uma preocupação
muito grande nossa. Desde 2
de janeiro, a superlotação dos
presídios tem nos incomoda-
do muito e sabemos que isso,
devido à situação financeira do
Estado, não será equacionado
tão cedo. A Apac, nesse mo-
mento de superlotação, é uma
solução inteligente", completou
o governador.

Minas Gerais é o estado que
mais possui Apacs, com 83
unidades, sendo que 44 delas
possuem convênio com o Es-
tado, totalizando 3.708 vagas
mantidas com verbas do go-

mas já conseguimos abrir mais
de 600 vagas e vamos abrir
mais vagas em um ano para esse
sistema", pontuou.

Nelson Missias salientou,
ainda, o resultado do Mutirão
Carcerário para que novas
ações conjuntas sejam tomadas
entre os poderes em Minas.
"Fizemos um verdadeiro diag-
nóstico da situação carcerária
do estado, até então não tínha-
mos tido um diagnóstico tão
completo para monitorar nos-
so trabalho de agora em dian-
te", finalizou.

RELATÓRIO

Entre os destaques contidos
no relatório final do Mutirão
Carcerário está o crescimento
da população carcerária em
Minas, que saltou de 50 mil em
2014 para 75 mil neste ano.

Durante a elaboração do
estudo, foram concedidas 772

liberdades a sentenciados do
regime semiaberto. Houve ain-
da um aumento no uso da
monitoração eletrônica. Em
maio, havia 2.171 pessoas a
utilizando e agora são 2.768,
um acréscimo de 21,57%. En-
tre os motivos para esse cres-
cimento está a inauguração,
pelo governo, de novos polos
de monitoramento de torno-
zeleira eletrônica no interior.

Também participaram da
solenidade o presidente da
Assembleia Legislativa de Mi-
nas, deputado Agostinho Pa-
trus; o defensor público-geral
de Minas, Gério Patrocínio; o
diretor executivo da Fraterni-
dade Brasileira de Assistência
aos Condenados (FBAC),
Valdeci Antônio Ferreira; além
de representantes do Ministé-
rio Público de Minas, desem-
bargadores, juízes, entre outras
autoridades.

(por Central de Imprensa)

Marco Evangelista/Imprensa

Ontem foi apresentado pelo Tribunal de Justiça relatório final do Mutirão Carcerário,
um estudo sobre os estabelecimentos prisionais do Estado

verno.
Durante a solenidade, o Tri-

bunal de Justiça repassou R$
19 milhões para apoiar as
Apacs no estado, o que deve
ampliar em 1.600 o número de
vagas existentes nestas unida-

des de recuperação.
O presidente do TJMG,

desembargador Nelson Missias
de Morais, ressaltou o papel das
Apacs. "São modelo da socie-
dade, não podemos construir de
forma desenfreada unidades,
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Por João Oliveira

Um paciente transferido
para São Sebastião do Paraí-
so para tratamento, com sus-
peita de H1N1, foi internado
na manhã de domingo (18/8)
na Santa Casa de Misericór-
dia. O paciente foi trazido de
Nova Resende por  helicóp-
tero do Batalhão de Opera-
ções Aéreas do Corpo de
Bombeiros, e conduzido por
uma viatura do Samu até o
hospital.

De acordo com informa-
ções, o paciente estava com
os pulmões muito comprome-
tidos em função de uma sus-
peita de H1N1, vírus causa-
dor da gripe suína. Segundo
informações, o paciente não
estaria imunizado e deu entra-
da na Santa Casa de Paraíso
por volta das 9h50, onde per-
manece internado.

Lutando pela vida, paciente com suspeita H1N1
é recebido na Sta Casa para tratamento

Segundo a Santa Casa, o
estado de saúde do paciente
é grave e ele está passando
por uma bateria de exames e
sendo cuidado pela equipe
médica e de enfermagem do
hospital. Até o fechamento
desta matéria, a Santa Casa
não havia confirmado se oca-
so do paciente era realmente
H1N1.

MOTIVO DE ALERTA
Na campanha de vacina-

ção contra a gripe, que com-
bate variantes mais severas
da doença como o H1N1, o
município teve grande dificul-
dade de atingir a meta
estabelecida de 90% pelo Mi-
nistério da Saúde. A época,
das 21.450 pessoas a serem
vacinadas, apenas 18.629 pro-
curaram as salas de vacina-
ção.

No município, 77,2% das

crianças receberam a dose da
vacina; técnicos em saúde,
95,54%; gestantes, 85,38%;
puérperas, 153,47%; idosos,
91,79%; professores, 97,46%
e pessoas com comorbidades,
72,88%. A grande dificuldade
em poder atingir essa meta,
que já se arrasta de alguns
anos, foi a descrença da po-
pulação na vacina, dado que,
devido ao período da vacina-
ção, muitas pessoas acabam
ficando gripadas mesmo ten-
do procurado as salas de va-
cinação.

São Sebastião do Paraíso
chegou a registrar um caso
suspeito de H1N1 e houve
uma morte confirmada no
município de Campestre, pró-
ximo a Poços de Caldas, no
Sul do Estado. Isto significa
que a doença ainda é uma
ameaça e é bom que a popu-
lação esteja atenta aos sinais.

Paulo Delfante

Por João Oliveira

Foi aprovado pela Câma-
ra Municipal, (19/8), projeto de
lei de autoria do vereador
Marcelo de Morais que insti-
tui o programa social "Saúde
Móvel de Idoso". Conforme
justifica do projeto, o objetivo
é preparar e despertar no mu-
nicípio o que será vivenciado
nos próximos anos: o aumen-
to da população idosa. O pro-
jeto foi aprovado e será enca-
minhado para sanção do pre-
feito.

De acordo com o projeto,
o município de São Sebastião

Aprovado projeto que
institui programa social
"Saúde Móvel ao Idoso"

do Paraíso possui atualmente
muitos idosos acima de 60
anos, dos quais vários não têm
plena autonomia para realizar
suas atividades cotidianas.
"Precisa-se de forma planeja-
da, dentro da lei, estabelecer
condições ao cidadão e ao
município que algo seja feito
para atender uma demanda na
saúde que irá crescer muito
que é a população idosa da
cidade".

Conforme justificativa, a
dependência desses idosos de-
manda cuidados que dificil-
mente podem ser oferecidos
pela rede municipal de saúde

com o aumento da demanda,
fundamentalmente no âmbito
das classes sociais menos
favorecidas.

"Dessas circunstâncias, in-
variavelmente decorre o pro-
cesso de necessidades básicas
de atendimento médico e pe-
quenos exames de aferição da
pressão arterial e medição de
glicemia que é hoje a grande
demanda nas Unidades de
Saúde com a classe mais ido-
sa da cidade, então o porquê
não preparar um serviço mó-
vel para facilitar a vida des-
sas pessoas", questiona o au-
tor do projeto.

O projeto foi aprovado
com duas emendas modifica-
tivas, uma delas que prevê a
ampliação do atendimento
ao idoso, através de serviço
com consultório móvel itine-
rante, que funcionará em lo-
cais estratégicos de cada
região da cidade de São Se-
bastião do Paraíso, nas da-
tas e horários fixados pela
administração pública, prefe-
rencialmente em período
matutino, aos sábados e do-
mingos.

O projeto foi aprovado por
unanimidade e encaminhado
para sanção do prefeito.

Por João Oliveira

A Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso de-
volveu ontem (20/8) à Prefei-
tura mais R$ 300 mil, referen-
tes às sobras do duodécimo do
Legislativo Municipal. Com
esse repasse, R$ 800 mil já
foram restituídos ao Executi-
vo somente este ano. Desde
o início da legislatura, em 2017,
a soma ultrapassa os R$ 5
milhões.

Essa é a segunda devolu-
ção antecipada em 2019. O
primeiro repasse, no valor de
R$ 500 mil, foi feito no início
de maio. O presidente da
Casa, Lisandro Monteiro, afir-
mou que a expectativa é de
devolver pelo menos mais R$
1,5 milhão até o final deste ano.
"Economizamos até nos pali-
tos de fósforo, dando exemplo
de trabalho em prol do povo.
Essa economia é inédita na his-
tória da Câmara", disse.

O presidente da Câmara
destacou ainda os R$ 5 mi-
lhões devolvidos superam o

Câmara Municipal devolve mais
R$ 300 mil para a Prefeitura

total de todas as emendas par-
lamentares de deputados es-
taduais e federais destinadas
ao município. "Com esse va-
lor, o Executivo poderia ter
asfaltado metade da estrada
da Guardinha, asfaltado vári-
os trechos de ruas que estão
precisando de manutenção,
zerado a fila de espera por ci-
rurgias eletivas, finalizado as
obras das Unidades de Saúde
da Família dos bairros Rosen-
tina e Verona, construído duas
creches ou ainda acabado a
Escola Municipal Professor

José Carlos Maldi, no Bela
Vista, entre outras ações".

O orçamento da Câmara
Municipal é composto por
duodécimos, repassados men-
salmente pela Prefeitura para
custeio de despesas. Os re-
cursos não utilizados são de-
volvidos geralmente no final do
ano.

A iniciativa atende ao pre-
visto na Lei de Responsabili-
dade Fiscal e é resultado da
economia feita pela adminis-
tração da Câmara no intuito
de enxugar gastos, deixando

algumas prioridades do
Legislativo em segundo plano
para que a Casa pudesse con-
tribuir, mais uma vez, com a
recuperação financeira do
Município, conforme salienta
Lisandro Monteiro.

O presidente disse ainda
que "nesses dois anos e meio
de legislatura, não há brigas
com a Prefeitura. Somos um
grupo de vereadores muito
atuantes, que fiscaliza e não
deixa passar nem uma vírgu-
la, nem poeira embaixo do ta-
pete", completou.
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Por João Oliveira

A vereadora Cidinha Ce-
rize fez na sessão da Câma-
ra, questionamentos em rela-
ção a atual situação do con-
trato emergencial envolvendo
a empresa JN Transportes,
responsável pelo transporte
coletivo em Paraíso. A em-
presa está atuando até que
processo de licitação para
contração de nova concessi-
onária seja finalizado. A
vereadora cobrou cumpri-
mento em relação aos pos-
tos de venda dos cartões de
transporte, entre outras ques-
tões previstas em contrato.

O secretário de Trânsito,
Miguel Félix, destacou que

houve reajuste da tarifa de
transporte, e nesse contexto
tem sido exigidas melhorias
por parte da empresa. Des-
tacou que haverá fiscalização,
e que dentre deste prazo cur-
to de três meses a empresa
terá que cumprir o que está
previsto. A vereadora ques-
tionou ainda a situação dos
ônibus, alguns sem acessibi-
lidade e o porquê esses ôni-
bus não terem sido retirados
da frota.

De acordo com Miguel
Félix, a empresa irá atuar du-
rante três meses, e que se fos-
se contratar uma nova em-
presa, com ônibus novos, se-
ria inviável financeiramente
para o município. Disse tam-

bém que houve uma reunião
onde foram pontuadas todas
essas questões no contrato
no novo contrato, que terá a
duração de três meses. O
secretário ressaltou que dado
ao curto prazo, há dificulda-
des em cobrar algumas ques-
tões da empresa.

Cidinha Cerize disse que
não concorda com a atual si-
tuação do transporte público
em Paraíso e com o que o ci-
dadão está pagando para usu-
fruir do serviço. Após fazer
alguns apontamentos, a
vereadora disse que sente
que situação não caminha
para uma solução, e que o
município deveria olhar mais
para o cidadão, e que se co-

bre a prestação de um bom
serviço.

Miguel destacou que o
município não está defendo a
empresa, e que o setor de fis-
calização tem acompanhado
e tomado a providências ca-
bíveis. "Foram feitas autua-
ções. Em momento algum
estamos defendo a empresa.
Nosso objetivo é trazer para
a população um transporte
coletivo eficaz e vamos fazer
um edital que proporcione
isso".

A vereadora destacou que
não queria dizer que a Secre-
taria estava defendo a em-
presa, mas que as justificati-
vas para que ela não cumpris-
se com contrato eram inad-

missíveis. A engenheira de
Trânsito, Walkiria esclareceu
alguns pontos, entre eles a
falta de cobradores em todas
a linhas. "Se isso aconteces-
se, iria impactar mais ainda na
tarifa e não é o que quere-
mos para a população.

Ainda, a empresa tem que
colocar quatro pontos de
venda dos cartões de trans-
porte; sobre o ônibus com
placa de outro município, nós
já constamos isso e a em-
presa foi notificada", escla-
receu.

Ainda, de acordo com
Walkiria, o contrato está fun-
cionando em caráter emer-
gencial por 180 dias, poden-
do ser antecipada a rescisão,

assim que o município con-
cluir a licitação do transpor-
te. A engenheira ainda justifi-
cou que atrasos na conclusão
se deram por diversas impug-
nações que aconteceram e
que isso foge ao controle da
administração.

Após longo debate, a
engenheira de Trânsito reco-
nheceu que a oferta de um
transporte público de quali-
dade, bem como um traba-
lho de políticas públicas para
a valorização desse transpor-
te, irá ter impactos positivos
para a população, mas tudo
precisa ser estudado com
cuidado para que não haja
um impacto muito grande na
tarifa do transporte.

Vereadora cobra qualidade no
transporte coletivo em Paraíso

ASSCAM

Vereadora Cidinha Cerize fez duras críticas ao
transporte coletivo e cobrou qualidade do serviço
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Por João Oliveira

Alunos do Projeto Kano de
Judô, de São Sebastião do Pa-
raíso e Monte Santo de Minas,
da sansei Roselaine Barbosa do
Carmo, participaram sábado
(17/8) da 3ª Etapa da Copa
Educa de Judô em Morro Agu-

Alunos do Projeto Kano participam
de 3ª etapa da Copa Educa de Judô

do (SP). Cerca de 24 alunos
competiram, rendendo e equi-
pe o 6º lugar no ranking geral
do evento, que contou com
mais de mil atletas.

A responsável pelo grupo
também lutou e foi medalhista
de ouro. Além de Roselaine, os
alunos Antonio Gomes de

Sousa, Caique Leandro
Robusti, Gabriela Paschoalino
de Padua, Hellóa Santos Perei-
ra e Roberta Luíza Saturnino
Lima conquistaram o topo do
pódio. Já os alunos Gustavo
Celso Ozelin, Matheus Donizete
Silva Medeiros, Pietro de Sou-
za Inês e Vitória de Sousa

Miguel conquistaram medalha
de prata.

Fechando o quadro de me-
dalhas conquistaram bronze os
alunos Davi Luiz Dias Oliveira,
Gabriel Henrique Sales Borges,
Kauã de Castro Almeida, Maria
Clara de Lima Oliveira, Prince
Andrade dos Santos e Thallys

Cristian Andrade. O campeona-
to ainda contou com a partici-
pação de diversos atletas do
Projeto Kano.

Foi orgulhosa que a técni-
ca Roselaine parabenizou a to-
dos os atletas que participaram,
e ainda agradeceu o apoio do
secretário de esportes Emerson

Ramos de Mello, do diretor de
Esportes de Monte Santo de
Minas, Zezinho Tortorelli e de
Marlete Nicolini, que vêm aju-
dando sempre o projeto nas
competições. "Agora a equipe
vai se prepara para 4.ª etapa que
vai acontecer em Cajuru (SP)",
completou.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do CREDENCIAMENTO nº 03/19 para seleção e contratação de pessoa
(s) jurídica (s) para prestação de serviços LABORATORIAIS clínicos
através listagem do SUS, do dia 22/08/2019 ao dia 23/10/2019; Proc. nº
83/19, Tomada de Preços nº 04/19, abertura dia 25/09/19, 10h, para
“Contratação de empresa especializada para assessoria e consultoria em
Projetos e Gestão Educacional”; Proc. nº 240/19, Pregão Pres. nº 33/19,
abertura dia 03/09/19, 08h, para “Aquisição de CESTAS BÁSICAS”. Os
editais estão à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal
de Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às
16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35)
3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 21/08/2019 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 213/19, Chamada Pública nº 02/19, cujo objeto é “Aquisição
de gêneros alimentícios da agricultura familiar”, com a empresa:
ASSOCIACAO DOS PRODUTORES RURAIS DO MUNICIPIO DE
ITAMOGI/MG, CNPJ 31.124.651/0001-17, pelo valor global de R$
177.557,41; Proc. nº 233/19, Pregão Pres. nº 32/19, cujo objeto é
“Aquisição de materiais médico-hospitalares”, com as empresas: MED
CENTER COMERCIAL LTDA, CNPJ 00.874.929/0001-40, pelo valor
global de R$ 136.047,37; ALFALAGOS LTDA, CNPJ 05.194.502/0001-
14, pelo valor global de R$ 73.551,70; ACACIA COMERCIO DE
MEDICAMENTOS LTDA, CNPJ 03.945.035/0001-91, pelo valor global
de R$ 65.480,25; MIDAS COM. ATAC. DE PRODUTOS HOSPITALARES
LTDA-ME, CNPJ 09.012.033/0001-26, pelo valor global de R$ 14.225,00;
DIMEBRAS COMERCIAL HOSPITALAR LTDA, CNPJ 56.081.482/0001-
06, pelo valor global de R$ 26.693,50; CIRURGICA UNIAO LTDA, CNPJ
04.063.331/0001-21, pelo valor global de R$ 67.840,40; FARMA 2
PRODUTOS PARA SAUDE LTDA EPP, CNPJ 24.826.631/0001-22, pelo
valor global de R$ 21.741,00; Proc. nº 229/19, Pregão Pres. nº 31/19,
R.P. 8/19, cujo objeto é “Registro de preços para eventual aquisição de
material hidráulico, elétrico, de construção e correlatos”, com as empresas:
ELISEU RODRIGUES CPF:486492.526-72 ME, CNPJ 65.374.779/0001-
50, pelo valor global de R$ 254.400,00; ARANTES MATERIAIS PARA
CONSTRUCAO LTDA, CNPJ 16.970.212/0001-31, pelo valor global de
R$ 6.481,45; ALICE BOSCO ARANTES - EPP, CNPJ 00.384.274/0001-
21, pelo valor global de R$ 86.574,00; VIDRACARIA ITAMBOX LTDA -
ME, CNPJ 05.129.852/0001-05, pelo valor global de R$ 70.000,00;
MARTINS CASA E CONSTRUCAO LTDA, CNPJ 15.546.918/0001-08,
pelo valor global de R$ 542.849,70; JOSE CARLOS SOARES ME, CNPJ
07.639.408/0001-57, pelo valor global de R$ 216.208,05; ALINE NICACIO
ME, CNPJ 14.304.445/0001-70, pelo valor global de R$ 58.737,40; V.B.
MATERIAIS ELETRICOS - EIRELI, CNPJ 27.675.543/0001-65, pelo
valor global de R$ 84.226,50; INSTALAR COMERCIO E INSTALACAO
ELETRICA E HIDRAULICA EIREL, CNPJ 19.521.237/0001-46, pelo
valor global de R$ 19.283,00. Itamogi/MG - 20/08/2019 - Ronaldo Pereira
Dias - Prefeito Municipal

Por João Oliveira

Deu entrada na sessão da
Câmara Municipal, segunda-
feira (19/8), projeto de lei de
autoria da mesa diretora que
dispõe sobre a criação do
Centro de Apoio ao Cidadão
(CAC) e regulamenta o seu
funcionamento.  O projeto visa
inserir a sociedade paraisense,
especialmente as camadas
populares, no patamar da ci-
dadania política ativa e a pro-
teção e promoção dos direitos
fundamentais dos seres huma-
nos, por meio da prestação de
serviços sociais relevantes
para o efetivo exercício da ci-
dadania e o estímulo à presen-
ça popular na sede da Câma-
ra Municipal.

De acordo com a justifica-
tiva do projeto, a implantação
do CAC se alicerça no princí-
pio da inclusão com liberdade,

Projeto visa criação de Centro de
Apoio ao Cidadão na Câmara Municipal

igualdade, dignidade e solida-
riedade, de diferentes indivídu-
os e agentes sociais nos vári-
os ambientes e centros de de-
cisão político-administrativa do
Poder Legislativo e, sobretu-
do, na garantia do acesso aos
bens, direitos e serviços públi-
cos que lhes são assegurados
na forma da Legislação em
vigor e que lhe são essenciais
para a vida.

"Com atuação articulada
com os demais instrumentos de
participação política colocados
à disposição dos cidadãos, tais
como o Gabinete Itinerante, a
Tribuna Livre e as Audiências
Públicas, o Centro de Apoio
Ao Cidadão se coloca como
mais um instrumento efetivo
na concretização e
viabilização da participação
dos munícipes nos destinos da
cidade. Articula-se, também,
com os demais órgãos dos

governos Municipal, Estadual
e Federal, com as organiza-
ções da iniciativa privada e
com as organizações da soci-
edade civil".

Ainda, de acordo com a
justificativa, as despesas de-
correntes das ações do CAC,
no exercício de 2019, serão
contabilizadas nas dotações
orçamentárias do Departa-
mento de Administração e Fi-
nanças e para o exercício de
2020, em ação própria consig-
nada do orçamento, conforme
estimativa de impacto orça-
mentário-financeiro anexo à
presente proposição.

SERVIÇOS
De acordo com o projeto,

o Centro de Apoio ao Cidadão
poderá disponibilizar os se-
guintes serviços gratuitos à
população de São Sebastião
do Paraíso, entre outros que
possam ser do interesse públi-

co:
- Balcão da Cidadania,

com os seguintes serviços:
• emissão de atestados de

antecedentes criminais para
portadores de carteira de iden-
tidade emitida no Estado de
Minas Gerais;

• impressão do comprovan-
te de inscrição no Cadastro de
Pessoas Físicas - CPF;

• consultas de situação de
veículos e pontuação de Car-
teira Nacional de Habilitação
- CNH;

• preenchimento de formu-
lário eletrônico para renova-
ção de Carteira Nacional de
Habilitação - CNH, para con-
dutores de Minas Gerais;

• agendamento de exame
referente à renovação de Car-
teira Nacional de Habilitação
-  CNH, para condutores de
Minas Gerais;

• agendamento de serviços

do INSS no site da Previdên-
cia Social;

• emissão de certidão de
quitação eleitoral, no site do
Superior Tribunal Eleitoral;

• Consultas de saldos e
extratos de contas vinculadas
ao FGTS;

• inscrição no Exame Na-
cional do Ensino Médio -
ENEM;

• agendamento para a
emissão de Carteira de Tra-
balho e Previdência Social;

• impressão de segunda via
de contas de água, energia elé-
trica e telefone;

• elaboração e impressão
de currículos, com foto (im-
pressão diretamente no currí-
culo em preto e branco);

• central de documentos
perdidos;

• central de apoio de pes-
soas desaparecidas, com divul-
gação de informações e fotos,

desde que seja apresentado
boletim de ocorrência sobre o
fato;

• elaboração de boletim de
ocorrência on-line;

• agendamento on-line para
UAI;

• auxílio on-line para
formalização ao MEI
(Microempreendedor Individu-
al);

• inscrição no SUS Nacio-
nal e Municipal;

• balcão de empregos;
• Posto de Identificação

(Emissão de cédula de Identi-
dade);

• Emissão de CTPS (Car-
teira de Trabalho e Previdên-
cia Social);

• Emissão de Cartão de
Produtor Rural;

• Auxílio na divulgação de
eventos em prol da comunida-
de, desde que sem fins lucra-
tivos
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Por João Oliveira

Um movimento planejado
pelo grupo Complexo Under-
ground, coordenado pelo
gestor de qualidade Maycon
Douglas de Paula e por Gus-
tavo Ismael Mendes,  domin-
go (18/8), reuniu bom público

Complexo Underground reúne
grande público no San Genaro

que pôde assistir no San Gena-
ro diversas apresentações cul-
turais que, além e promover
cultura, teve o intuito de reali-
zar a arrecadação de alimentos
e agasalhos a serem doados
para alguma causa social.

Além de apresentações mu-
sicais, o evento contou também

com campeonato de skate,
roda de capoeira, xadrez, e vá-
rias bandas.

Conforme conta Maycon, o
resultado foi muito positivo e
o grupo pretende promover
outras ações como esta. O ob-
jetivo é municipalizar a cultura
e levar para outras áreas peri-

féricas o mesmo movimento,
disse.

No campeonato de skate
participaram cerca de 60 com-
petidores de Paraíso e região,
também houve a participação
de cantores de rap.. Segundo
levantamento realizado pela or-
ganização, pelo menos 1500

pessoas passaram pelo Com-
plexo San Genaro no evento
que teve sua abertura às 14h.

"Transcorreu de forma
tranquila, sem nenhum tipo de
ocorrência. Foi realizado da
melhor maneira possível e nos-
so objetivo foi alcançado. Le-
vamos cultura, esporte e lazer

para as pessoas que tiveram
interesse em participar. Agra-
deço muito aos nossos patro-
cinadores, ao município e a
todos que participaram. O
Complexo não parou por aí, eu
e o Gustavo vamos lutar para
realizar outros eventos na mes-
ma proporção", completa.

Kauan Krishinan

CASAS
Bairro: Rosentina de Figueiredo -  Código: 268N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários, sala, copa, cozinha com
armários planejados, banheiro social, área de serviço, lavabo, quintal
pequeno. Garagem coberta para 03 carros.
Terreno: 175,15m² / Área construída: 114,57m²

Bairro: Mocoquinha - Código: 215N - Valor R$ 280.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa/cozinha, banheiro social, área
de serviço, garagem para 01 carro. Terreno: 217,60m² / Área construída:
99,00m²

Bairro: Centro - Código: 11N - Valor R$ 400.000,00
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social e
garagem para 02 carros.
Terreno: 264,00m² / Área construída: 167,27m²

Bairro: Parque São Judas Tadeu  - Código: 299N - Valor R$ 140.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, entrada para vários carros,
edícula nos fundos.
Terreno: 310,00 m² / Área construída: 123,00m²

Bairro: Vila Muschioni - Código: 332N - Valor R$ 120.000,00
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, quintal,
garagem coberta para 01 carro.

Bairro: Vila Santa Maria  - Código: 323N - Valor R$ 730.000,00
05 dormitórios, sendo 02 suítes, sendo uma delas com Jacuzzi dupla,
escritório, banheiro social, ampla sala de estar, sala de jantar, cozinha,
varanda com espaço gourmet, quintal, garagem para 03 carros. Terreno:
333,00 m² / Área construída: 240,00m²

Bairro: Parque das Andorinhas - Código: 396N - Valor R$ 380.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa, cozinha, banheiro social, área
de serviço, garagem para 02 carros, quintal, área de despejo e banheiro
inacabado, cerca elétrica, portão eletrônico e alarme.  Terreno: 282,00
m² / Área construída: 150,00m²

APARTAMENTO
Bairro: Centro - Código: 371N - Valor R$ 325.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários, sala, cozinha, banheiro
social, área de serviço, garagem para 01 carro.

Bairro: Centro - Código: 368N - Valor R$ 330.000,00
03 dormitórios com armário, sendo 01 suíte, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço, garagem para 01 carro, dependência de empregada.

CHÁCARA
Bairro: Condomínio Cachoeira - Código: 60N - Valor R$ 450.000,00
Casa toda avarandada com área de churrasco e banheiro, 03 dormitórios
sendo 01 suíte, banheiro social, sala, cozinha. Piscina, campo de futebol.

Bairro: Condomínio Cachoeira  - Código: 64N - Valor R$ 450.000,00
Casa principal com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, casa
toda avarandada, área de churrasco. Casa de fundos com 02 dormitórios,
banheiro social.  Pomar, piscina. Terreno: 6.000m² / Área construída:
140,00m²

TERRENO
Bairro: Portal dos Ipês - Código: 210N - Valor R$ 80.000,00
Lote medindo: 300m²

Bairro: Jardim Daniela - Código: 303N - Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 250m²

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos:
cozinha e 01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro
social, quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 230.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, closet, sala, cozinha conjugada
e garagem para 02 carros. (casa nova)
Jardim Europa R$ 250.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, banheiro social, sala, copa,
cozinha, área de lavandeira coberta, quintal grande e 02 vagas
de garagem.
Portal dos Ipês R$ 285.000,00.
03 dormitórios sendo uma suíte, sala, copa, cozinha americana,
02 vagas de garagem coberta e 04 vagas descoberta e área de
lavanderia.
Jardim Daniela R$ 300.000,00.
01 sobrado contendo 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, banheiro social, área de lavanderia e garagem para 02
veículos. ( imóvel todo com piso de porcelanato )
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala,
cozinha, 01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01
edícula com 01 dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem
descoberta.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro
social,  02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02
veículos.
Jardim Independência R$ 600.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com hidromassagem, closet,
banheiro social, sala de estar, sala de jantar, cozinha, área de
serviço, área de churrasco e garagem para 02 carros.

TERRENOS
Novo Milênio R$ 105.000,00.
Área de 300 m²
Jardim Coolapa R$ 150.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos, sendo 01 suíte, sala,
cozinha, garagem para 01 veiculo.

CHÁCARA
Chácara Condomínio Santo Antônio R$ 350.000,00.
01 casa de morada contento 03 dormitórios sendo 01 suíte,
sala, cozinha, sala de jantar, banheiro social, área de churrasco
e piscina.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS
REALIZE SEU SONHO COM A

TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA VENDA

TERRENOS

Nascente do Paraíso  - R$45.000,00 - 250m²  Cod: 1445300

Nascente do Paraíso - R$ 65.000,00 - 250m²  Cod: 1445298
lote na avenida.

California Garden - R$ 75.000,00 - 250m² Cod-1445297

Jardim Mediterrane - R$ 100.000,00 - 300m² Cod:
1445296 VENDE PARCELADO, R$35 MIL DE ENTRADA E
57X DE R$1.034,00

Parque Belvedere  -  R$50.000,00  - 200m² - Cod: 1445294

Residencial Morumbi  R$ 45.000,00 - 250m²  Cod 1445292

Jardim Diamantina - R$ 140.000,00 - 160m²  Cod:
1445290 SÃO 04 LOTES DE 160 METROS CADA

Jardim Rosentina - R$ 105.000,00 264m²  Cod 1445287
Lote na avenida, Maestro Joaquim Souto, de esquina.

Jardim Itamarati - R$ 230.000,00 - 2.700m² Cod: 1444296
SÃO 09 LOTES 300 METROS CADA. VENDE SEPARADO.
R$27.000,00 CADA LOTE.

Jardim Daniela - R$90.000,00- 273 m²  Cod: 1443122
Lote na avenida.

Nascente do Paraíso  R$ 300.000,00 - 3.000,00m²  Cod
1442974
Lote na avenida Alfredo Campolongo.

São Judas - R$ 48.000,00 - 250,00 m² Cod: 1439896

Portal dos Ipês - R$ 140.000,00 - 462m²  Cod: 1409536
Avenida Brás Amilton de Padua.

Parque Belvedere - R$50.000,00 - 180m²  Cod:1409172
Rua Sebastião Gonsalves de Oliveira ao lado n°335

Residencial Riviera - R$ 45.000,00 - 238m²  Cod 1408146

Jardim Mediterrane - R$ 160.000,00 Cod: 1407489
Lote com 299,00 metros. Rua José Porfirio Borges frente
ao n°409

Jardim Cidade Nova - R$ 40.000,00 - 336m² Cod:1406338
Rua Jose Cossini lote 16 Q D

Paraiso do Bosque - R$ 200.000,00 - 400m² Cod: 1367043
Rua Professor Correia Pinto, próximo a creche.

SITE PARA VER AS FOTOS:
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1532

• VENDE-SE CASA EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO:  imóvel novo,
próximo ao Pronto Socorro, Pa-
daria e Farmácia. Casa com 3
dormitórios, 1 suite com closet,
copa, cozinha e garagem para
3 carros. Tratar 98875-8871

• 3 TERRENOS VENDE-SE: ter-
renos juntos, com 234m² cada,
bairro São Sebastião, na Rua
sem calçamento, terrenos nive-
lados. R$ 28 mil cada. Tratar
com Paulo 3558-1741

• VENDE-SE CASA NO VENEZA:
Com 4 dormitórios, sendo uma
com suite, Cozinha, lavanderia
garagem coberta para três car-
ros. Valor 118.000,00. Tratar
pelo fone 98875-8871

• TERRENO VENDE-SE: rua
Vitório Colombarolli, Bairro São
Sebastião com 274m² de es-
quina. R$ 30 mil. Tratar com
Paulo 3558-1741

• ALUGO UMA CASA: Casa : Rua
Hildeu de Souza Braga, nº 36 ,
Jardim Morada do Sol, valor R$
780,00, garagem para 1 carro
coberto, 3 quartos ( sendo uma
suíte), cozinha, copa, Sala, ba-
nheiro social, quarto de dispen-
sa, lavanderia e Quintal de ta-
manho bom. Contato: Eliane
(35)3539-2212

• VENDA DE TERRENOS EM
TERMÓPOLIS: Vendo terrenos
com área total de 362 m² cada
um, numa das melhores locali-
zações da Vila Termópolis, há
três quadras da praça central
(Igreja), próximo de escola,
posto de saúde e poliesportivo.
Ficam a mais ou menos 800
metros(a pé) da Estância Balne-
ária Termópolis(Águas Quen-
tes), onde poderá adquirir in-
gressos para desfrutar das ma-
ravilhosas Águas Minerais Ter-
mais e saborear uma farta refei-
ção servida no local. Telefone/
WhatsApp com Adriano: (35) 9
9808-6926 - Valor: R$ 30.000,00

• BAIRRO DIAMANTINA – vendo
casa nova, local nobre, com
fino acabamento, 3 dormitóri-
os, sala, cozinha, banheiro,
área de serviço coberta, gara-
gem para 3 veículos Valor R$
145 mil. Tratar 99808-1888
zap, 3558-4623 e 98409-5354

• VENDO CASA RESIDENCIAL –
Rua da Bahia nº 19 – Moco-
quinha, Possui garagem para
02 carros, sala, cozinha, lava-
bo, dois quartos, um banheiro,
um escritório, uma sala ampla
para espaço gourmet, uma la-
vanderia ampla e outro banhei-
ro, com pequeno quintal. Inte-
ressados ligar 35 9 9913 0906.

• OPORTUNIDADE: terreno jun-
tos, próximo ao novo Fórum,
Câmara, Justiça Trabalho e o
Ministério Público, com 361m²
cada, terreno na parte de cima
da rua R$ 135 mil cada. Tratar
35 99259-7202

• GALPÃO VENDO OU ALUGO:
galpão no centro, com 700m²,
entrada por duas ruas. Tratar
pelo fone 99883-1460

• TERRENO COM 274m² COM
DUAS CASAS INDIVIDUAIS: na
Rua Dante Giubilei, 160 – Conj.
Mons. Mancini. Tratar com
Joãao Carlos 99981-2846

• VENDE-SE LOJA BEM MONTA-
DA: excelente ponto, metragem
grande, é uma locadora para
ser transformada em uma loja
de utilidades, com balcões e
prateleiras. Também posso
entregar com mercadorias.
Contato: 98800-4038.

• VENDO TERRENO: ÓTIMA LO-
CALIZAÇÃO, TODA INFRAE-
STRUTURA, RUA AUSTRÁLIA,
JD EUROPA, QUADRA E, LOTE
16 – 360 M² - VALOR R$ 120.
000,00 – TEL. DDD 16 3636.
5772 E 98852.9207 – HENRI-
QUE (35) 98807.0802.

• ESTOU A PROCURA DE CASAS
PARA ALUGAR PRÓXIMO À
SANTA CASA: ou nos bairros,
mocoquinha, lagoinha e Jd. In-
dependência.  Por favor entrar
em contato no numero: zap:

IMÓVEIS

DIVERSOS

• VENDE-SE: uma lavatório de
mármore sintético, medindo
84x45 com torneira. • 3 prate-
leiras de aço, com 4 bandejas.
• Uma balança marca Cozzolino,
capacidade 6 kgs com prato de
inox. • Uma cadeira para escri-
tório (nova), assento e encon-
tro de plástico e a base de fer-
ro, cor preta. TODAS MERCA-
DORIAS EM BOM ESTADO. Tra-
tar pelo fone 3558-7015

• FILHOTES Á VENDA DE SHIH
TZU:, preços especiais á com-
binar. Telefone: 98800-4038

• BICILETA MOTORIZADA super
nova – cor preta, pneus novos

• PROCURO TRABALHO DE EM-
PREGADA: doméstica, babá ou
em fábrica. Tratar com Rosi-
mary da Silva 35 99235-0269

• PANFLETEIRO: Distribuo pan-
fletos com honestidade e eco-
nômica. Tratar Rua Francisco
Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha

OPORTUNIDADES

e em ótimo estado. Tratar
99191-6997 e 99975-0801

• CARRETA 2 RODAS | ARADO
STA ISABEL 2 DISCOS | LÂMI-
NA TRASEIRA TATÚ | CAÇAM-
BA TRASEIRA | GRADE NIVELA-
DORA: Todos em ótimo estado.
Tratar celular 99911 8008

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-
1984

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecu-
tivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível.
Mesmo que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967

TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats
9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE:
CASA GEMINADA COM 2 DORMITÓRIOS, SALA,

COPA,COZINHA. ÁREA DE SERVIÇO TEM UM
CÔMODO JUNTO A COPA QUE PODE SER FEITO DE

DORMITÓRIO OU ESCRITÓRIO. GARAGEM P/ 01
CARRO. LAJE E PISO FRIO. REF: 2698

CASAS PARA VENDA:

Rosentina  R$ 120.000,00 - Cód.: 2783
Área de terreno:  225m²  Construção: 55m²
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 2
CARROS. LAJE INCLINADA E PISO FRIO, POMAR.

Paraíso do Bosque R$ 250.000,00 - Cód.: 2770
Área de terreno: 225m²  Construção: 146m²
3 DORM ,02 SALAS, BANH SOCIAL, COZINHA, ÁREA DE SERV COM
BANHEIRO. LAJE, PISO FRIO E FORRO PVC.

Vl. Santa Maria  R$ 250.000,00 - Cód.: 2753
Área de terreno:  200m²  Construção: 69,90m²

Azul Ville  R$ 145.000,00 - Cód.: 2349
Construção: 127m²
2 DORM, SALA COM SANCA, COZ, BANH COM BLINDEX,  QUINTAL
TODO COM PISO,LAVANDERIA COBERTA, CERCA ELÉTRICA, PORTÃO
ELETRÔNICO, GARAGEM PARA 2 CARROS.

Mocoquinha R$ 210.000,00 - Cód.: 1162
Área de terreno:  170m²  Construção: 140m²
3 DORM, SALA, COPA E COZ, BANH SOCIAL, EDICULA C/ 01 SUÍTE,
LAVANDERIA, LAJE E PISO FRIO. GARAGEM P/ 02 CARROS.

Pq. das Andorinhas R$ 380.000,00 - Cód.: 2543
Área de terreno: 282m²  Construção: 150m²
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA PARA 2 AMBIENTES, COPA-COZ,
BANH SOCIAL. NOS FUNDOS ÁREA DE LAZER COM CHURRASQUEIRA,
W.C, LAVANDERIA, GARAGEM PARA 2 CARROS. LAJE, PORCELANATO,
PRÉ-DISPOSIÇÃO PARA AQUECEDOR SOLAR, QUINTAL TODO COM
PISO ANTI DERRAPANTE, TODOS OS DORM COM VENTILADORES.

Vl.Formosa  R$ 370.000,00 - Cód.: 614
Área de terreno: 300m²  Construção: 150m²
ACEITA CARRO OU TERRENO COMO PARTE DE PAGAMENTO.
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, BANH SOCIAL, SALA, COPA-COZ, ÁREA DE
SERV, COMODO DE DESPENSA, GARAG P/ 1 CARRO. TACO LAJE PISO
FRIO.

Vl.Mariana R$ 230.000,00 - Cód.: 2331
Área de terreno: 180m²  Construção: 120m²
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ. BANH SOCIAL, LAVANDA,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE, PISO LAMINADO, AQUECIMENTO
SOLAR, MOTOR NO PORTÃO, CERCA ELÉTRICA.

Vila Verde  R$ 130.000,00 - Cód.: 2055
Área de terreno: 200m²  Construção: 69m²
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM-CONSTRUÍDA.

CHACARAS PARA VENDA CONDOMINIO CAMPO ALEGRE:

R$ 800.000,00 - Cód.: 2493
Área de terreno: 2520m²
4 SUÍTES, 2 SALAS, 2 COZ, ÁREA GOURMET C/ PISCINA, POMAR.
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.

R$ 350.000,00 - Cód.: 2582
Área de terreno: 2250m²
ACEITA CASA DE ATÉ R$ 140 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO
OU KITNET EM RIBEIRÃO PRETO DE ATÉ R$ 120 MIL, OU AINDA
VEÍCULO. CHÁCARA PARCIALMENTE MURADA COM: 3 DORM, SENDO
2 SUÍTES, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, VARANDA DE
80 METROS, LAJE E PISO FRIO. ÁREA DE LAZER COM PISCINA DE
8.000 LITROS, COZINHA EXTERNA INACABADA E BANHEIRO. POMAR.

R$ 300.000,00 - Cód.: 1944
Área de terreno: 2232m²
ACEITA IMÓVEL ATE_200 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO, OU
TERRENO. 3 DORMITÓRIOS,SENDO 1 SUITE, SALA E COZINHA
CONJUGADA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA, ÁREA DE LAZER COM
FOGÃO À LENHA, POÇO COM PEIXES, POMAR DIVERSIFICADO.

R$ 90.000,00 - Cód.: 1991
Área de terreno: 26050m²

R$ 180.000,00 - Cód.: 2262
Área de terreno: 2300m²

R$ 180.000,00 - Cód.: 2434
Área de terreno: 2250m²
ACEITA TROCA POR CASA OU TERRENO EM S.S. DO PARAÍSO

APARTAMENTOS A VENDA:

Jd. Mediterranée R$ 230.000,00 - Cód.: 2603
ACEITA TERRENO NO MEDITERRANÉE DE 300M2 COMO PARTE DE
PAGAMENTO. 2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, BANH SOCIAL, COZ, AREA DE
SERV, SALA E VARANDA, 02 VAGAS DE GARAGEM. PREVISÃO DE
ENTREGA DEZEMBRO 2019.

CentroR$ 750.000,00 - Cód.: 2718
APARTAMENTOS DE ALTO PADRÃO SENDO: 3 SUÍTES C/ ARMÁRIOS,
SALA P/ 2 AMBIENTES CONJUGADA COM COZINHA, LAVABO, 3 VAGAS
DE GARAGEM. PRÉDIO RECÉM CONSTRUÍDO COM PISCINA, SAUNA,
SALÃO DE FESTAS.

JD. AMÉRICA VII R$ 170.000,00 - Cód.: 2576
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, 1 VAGA DE GARAGEM.
PISO FRIO. PRÉDIO EM CONSTRUÇÃO.

CRISTO REI R$ 170.000,00 - Cód.: 643
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV. GARAG P/ 1 CARRO.

Centro R$ 300.000,00 - Cód.: 2526
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, TODOS OS DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS,
SALA PARA 2 AMBIENTES COM SANCAS, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C, TACO

Centro R$ 420.000,00 - Cód.: 2764
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA PARA 02 AMBIENTES,  BANH SOCIAL,
COZINHA COM ARMÁRIOS, LAVANDERIA, DEPENDÊNCIA DE
EMPREGADA COM W.C., 01 VAGA DE GARAGEM. ARDÓSIA, PISO FRIO
E PORCELANATO.

JD. MORADA DO SOL  R$ 250.000,00 - Cód.: 1662
3 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA P/02 AMBIENTES, COZ C/ARMÁRIOS,
ÁREA DE SERV AMPLA COM DESPENSA E C/ARMÁRIOS E BANHEIRO,
PISO FRIO.

PORTAL DOS IPÊS R$ 190.000,00 - Cód.: 2254
2 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANHO SOCIAL, 02 VAGAS DE
GARAGEM .ÁREA DE LAZER COM PERGOLADO, PISO FRIO.

Pedroso, cuido de idosos du-
rante o dia ou a noite. Tenho
referência. Tratar 9 9917-4260
ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Ma-
temática para Ensino Funda-
mental  de (1ª a 4ª)  e de (5ª a
8ª)  sér ies, Ensino Médio,
Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Infor-
mação pelo te lefone:  (35)
9177-1308.

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada

R$ 32 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados, 180m2,

rua asfaltada

R$ 60 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano,

rua asfaltada, 216m2.

PREÇOS R U R A I S

R$ 55 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2

R$ 90 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2,

casa com 02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha,

banh.social, varanda, churrasq., etc...

R$ 250 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, fogão à lenha, forno, árvores

frutíferas, área de 5000m2, + edícula

R$ 250 mil Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar,

energia elétrica, pasto, região da imagem São

Sebastião

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 70 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros

soc., lavand COB,

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 135 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,

banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos

(01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem, troca-

se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila Helena

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos , lavanderia cob.. (03

qtos, sala, copa-cozinha, banh.social, lavand)

98868-3217

• ALUGO IMÓVEL COMERCIAL
200m²: ótima localização, na
Av. Monsenhor Mancini, 203,
centro (Antiga serveteria
Chiquinho). Tratar 3531-5980,
98849-3733 e 98869-4450.

• ALUGO UMA CASA: Casa : Rua
Hildeu de Souza Braga, nº 36 ,
Jardim Morada do Sol, Valor R$
950,00, Garagem: 01 carro co-
berto, Quartos : 03 sendo uma
suíte, Cozinha: 01, Copa: 01,
Sala: 01, Banheiro social: 01,
Quarto de dispensa: 01, Lavan-
deria, Quintal de tamanho bom.
Contato: Eliane (35)3539-2212

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO, 2 SALAS COMERCI-
AIS PARA ESCRITÓRIOS EM
GERAL: já com infraestrutura de
recepção, cozinha e banheiros
já montado. Cada sala tem
25,00 m² (5,0 x 5,0 m). Valor R$
550,00 / mês. As despensas
com internet, telefone, recep-
ção, água e energia, serão divi-
didas. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 - Cen-
tro em São Sebastião do Para-
íso - MG. Contrato direto com o
proprietário. Para mais informa-
ções entrar em contato no Cel:
(35) 99912-3001 c/ Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = R$ 550,00 (sexta, sába-
do e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e
barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de
estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozi-
nha, quarto, banheiro, sala, área
de lazer com churrasqueira e
banheiro externo, pomar forma-
do. Tratar fone: 99157-2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• VENDO TERRENO •
ÓTIMA LOCALIZAÇÃO, TODA

INFRAESTRUTURA, RUA AUSTRÁLIA,
JD EUROPA, QUADRA E, LOTE 16
– 360 M² - VALOR R$ 120.000,00.

TELEFONE:
(16) 3636.5772 E (16) 98852.9207 – HENRIQUE

OU (35) 98807.0802

VEÍCULOS

VENDE-SE OU TROCA-SE EM GADO: 1 carretinha
fazendinha, capacidade de 500kg, documentos 2019 ok,
em ótimo estado de conservação. Medidas 1,10 x 1,40.
Tratar com Nilson 99941-6717

• BAIRRO DIAMANTINA •
Vendo casa nova, local nobre, com fino acabamento,
3 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, área de
serviço coberta, garagem para 3 veículos Valor R$
145 mil. Tratar 99808-1888 zap - e 3558-4623
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TERAPIAS HOLÍSTICAS
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O poder místico
da Pimenta

RECEITAS DO GUARI

Moqueca
de peixe
à baiana

INGREDIENTES
1 kl de peixe cortado em pedaços grandes
1 copo de azeite de dendê
1 copo de leite de coco
2 pimentões verdes, em tiras
2 tomates cortados em 4 partes
1 cebola cortada em rodelas
½ copo de azeite de oliva
1 maço de cheiro verde
Massa de tomate

MODO DE PREPARAR
Refogue o peixe no azeite em panela de barro. Após
afogado vá colocando os ingredientes aos poucos.
Acrescente uma colher de massa de tomate. Deixe
cozinhar em fogo brando, com panela tampada, até
ficar bem suculento. Finalize colocando o leite de coco
e o cheiro verde, cortado miúdo. Servir com arroz
branco. Prato pronto, bom apetite.

Há quem utilize a pimenta como tempero do amor, por
acreditar que seja afrodisíaca, mas sua fama principal é a de
afastar o "mau-olhado" e atrair sorte e prosperidade. Por isso
é tão comum, vasos de pimentas decorando estabelecimentos
comerciais.

Sendo conhecida por combater as energias pesadas e o
negativismo das pessoas; também atrai boas energias
emanando vibrações estimulantes. Sua ardência simboliza o
fogo, elemento essencial na retirada de más energias. O fogo
é um dos elementos mais potentes da natureza, e simboliza a
transformação. Assim, acredita-se que a pimenta transforma
as energias negativas em positivas.

Para os antigos, a pimenta é capaz de afastar todo tipo
mal. A expressão "seca até pimenteira" surgiu da crença de
que, se uma pessoa está com más vibrações (inveja, mau-
olhado, etc), a pimenta absorverá todo esse mal para ela e,
por conseqüência, acabará secando em seu lugar. Por isso é
considerada protetora, limpando o ambiente para que a sorte
e a prosperidade pode se instalar. Auxiliando na abertura de
caminhos e destrancar causas de justiça.

São vários os modos de usar a pimenta contra o mau-
olhado: seja em jóias ou plantadas em um vaso dentro de
casa ou no seu ambiente de trabalho. Porém, se plantada e
vir a morrer, deve ser retirada imediatamente do ambiente e
colocada outra em seu lugar. Cultivando estas plantas em sua
casa ou jardim você terá o benefício do contato com a beleza
da natureza e a retirada das energias que atrapalham sua vida.

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

Uma santa comédia, assim
pode ser definido o espetáculo
"Santinhas do pau oco" que
será encenado no Teatro
Acissp, em São Sebastião do
Paraíso, no próximo mês. As
apresentações ocorrerão nos
dias 14 e 15 de setembro.

O espetáculo reestreou nes-
te ano com novos quadros e
comemora a volta do ator Luís
Yuner ao papel da noviça Regi-
na. Em cartaz desde 2000, o
espetáculo é considerado um
grande sucesso de púbico e já
foi visto por quase um milhão
de espectadores e já foi ence-
nada em mais de 40 cidades,
tendo percorrido desde a capi-
tal e também encenada em vá-

Comédia "Santinhas do pau oco"
será encenada no Teatro Acissp

rias regiões de Minas Gerais. A
direção do espetáculo é de
Othon Valgas e a realização é
da Cia de Teatro Corpo de Pro-
va.

A comédia "As santinhas
do pau oco" conta a história
de jovens freirinhas que, en-
clausuradas num convento,
vivem sob as rígidas regras
da madre superiora. São seis
atores vivendo papéis das ale-
gres noviças que tentam rea-
lizar, cada qual a seu modo,
seus objetivos pessoais de ale-
gria.

Usando estratégias cômicas
e até inocentes, criam formas
de ludibriar a superiora, viven-
ciando seus sonhos, podendo

até mesmo cantar na Broadway
e mostrando que nem tudo é
pecado. Pecado mesmo e
apontado como sacrilégio, é
deixar de assistir a este espetá-
culo.

A base para a criação do
espetáculo foi o roteiro do di-
retor de teatro Darci Di Môna-
co, que na década de 80, influ-
enciado pelo teatro de revista
escreveu um texto com freiras.
A situação política e social do
país estava em crise, e isso re-
fletiu no texto de Darci, que não
se privou em denunciar, no es-
petáculo, o governo Sarney e
a morte de um índio brutal-
mente queimado, naquela épo-
ca.

As duas apresentações
agendadas para ocorrer no pri-
meiro final de setembro na ci-
dade acontecerá através da
Seven Produções. A empresa
fechou uma parceria com a
Associação Comercial, Indus-
trial, Agropecuária e de Servi-
ços de São Sebastião do Para-
íso (Acissp).

O Teatro Acissp foi inaugu-
rado a menos de um ano. Com
acomodação para trezentos
expectadores, é uma das mais
modernas salas de espetáculos
do interior mineiro, e promete
ser um novo palco de excelên-
cia para diferentes tipos de es-
petáculos artísticos e culturais
do município.

Irmãs contracenam durante a comédia que conta várias histórias e reúne personagens cômicos

Reprodução

Se precisássemos definir
em poucas palavras o que é
um maçom, diríamos que de-
veria ser uma pessoa em bus-
ca de seu aprimoramento mo-
ral. Alguém que prima basica-
mente pelo bem alheio, que
combate a tirania, a opressão,
o fanatismo e a intolerância.
Alguém que cuida e defende
sua família, sua pátria e a hu-
manidade.

E acima de tudo, crê num
ente supremo, o Criador, a
quem chamamos 'Grande Ar-
quiteto do Universo'. No Bra-
sil, no dia 20 de agosto é cele-
brado o Dia do Maçom.

Acreditando no Criador e
que Ele nos fez à sua imagem
e semelhança, nós também
não deveríamos nos esforçar
para nos elevar em Sua dire-
ção? A busca pelo conheci-
mento, a verdade e a liberda-
de deveria ser o alvo de todos

Os maçons e sua
influência na proclamação
da independência do Brasil

os maçons. E dentro desse
contexto já tivemos exemplos
na maçonaria brasileira, como
Joaquim Gonçalves Ledo e
José Bonifácio de Andrada e
Silva. Apesar da rixa que ha-
via entre os dois, ambos luta-
vam, mesmo que de formas
diferentes, pela independência
do Brasil.

Podemos citar, por exem-
plo, a fala de Gonçalves Ledo
publicada pelo Fluminense em
1828: "não vivo para sugar o
Tesouro como os Andradas fi-
zeram e fazem. Nunca fui pe-
sado ao meu país e dele ja-
mais recebi pelos meus servi-
ços, pois sempre o servi ab-
negadamente, recusando
qualquer recompensa materi-
al".

O Dia do Maçom é co-
memorado em virtude de
que, no dia 20 de agosto de
1822, alguns fatos ocorreram

em uma sessão extraordiná-
ria entre as Lojas "Comér-
cio e Artes" e "União e
Tranquilidade", na cidade do
Rio de Janeiro. Não tratare-
mos as controvérsias sobre
a data, pois diversos deba-
tes já foram encenados so-
bre o tema, mas o motivo que
a levou a ser considerada
como tal. Ledo estava pre-
sidindo a sessão (José Boni-
fácio, presidente de ofício,
não estava presente) e fez
um discurso inflamado mos-
trando a necessidade de se
proclamar a independência
do Brasil, pedindo apoio aos
maçons presentes, o que foi
aprovado por todos.

A sessão em si pode não
ter influenciado a decisão do
imperador no dia 7 de setem-
bro vindouro, mas o apoio de
seus irmãos maçons foi muito
importante após a proclama-

ção. Uma boa parte da elite
era republicana, mas o fato de
o imperador ter sido mantido
responsável por tal ato contri-
buiu para que o país não fos-
se repartido. Vale lembrar que
muitos maçons presentes na-
quela sessão tinham influên-
cias nas províncias.

Esses fatos podem ser
desconhecidos da população
em geral e também dos
maçons. Para suprir essa la-
cuna, o Centro Universitário
Internacional Uninter, por ini-
ciativa de seu mantenedor, o
professor Wilson Picler, criou
o curso de Maçonologia: His-
tória e Filosofia, como uma
forma de fomentar a cultura
maçônica na sociedade.

AUTOR: Álvaro Crova-
dor é coordenador do curso
Maçonologia: História e Filo-
sofia do Centro Universitário
Internacional Uninter.


